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TITULARES LOCALES 
 
 

  

 
 

Deja “Ernesto” primeros estragos 
La Tormenta Tropical Ernesto provocó 10 derrumbes en carreteras de Teziutlán, Zacatlán, 
Tlatlauquitepec, Cuetzalan y la Interserrana; el derribamiento y el colapso de una 
vivienda en Zacapoaxtla. Así como inundaciones en algunas  casas y encharcamientos en 
las calles de los municipios de las sierras Nororiental y Norte de Puebla. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Proyecto del Museo del Barroco, sin pies ni cabeza 
El proyecto del gobierno del estado de construir un Museo Internacional del Barroco (MIB) 

no tiene pies, ni cabeza; y de edificarse será un "elefante blanco", advirtieron académicos 
e investigadores de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). (Heraldo) 

   

 

 

Reconoce ICMA a la comuna 
Puebla capital recibió el reconocimiento Al Fortalecimiento Institucional que otorga la 
Asociación Internacional de Administración de Ciudades y Condados, colocando a la 
ciudad en los primeros lugares del país y America Latina en aplicar las mejores practicas 
en 4 áreas: Finanzas, Planeación, Recursos Humanos y Marco Legal.  (Síntesis) 

  

 

 

En la redistritación, el PAN dobla las manos 
El Partido Acción Nacional avaló la propuesta del Instituto Electoral del Estado y aseguró 

que cumple con los principios de equilibrio poblacional para que se diera una 
representación justa. (Intolerancia Digital) 
 

 
 

 

Decidirá Audi en 15 días si es Puebla: VW 
La empresa Volkswagen de México pondrá todo de su parte para evitar que estalle la 
huelga en su planta de Puebla, señaló el vicepresidente de Relaciones Corporativas y 
Estrategia, Thomas Karig Gerecht. (Milenio) 

  
 

 

Incumple Congreso con la Ley de Transparencia que aprobó el año pasado 
El Congreso del estado incumple con una tercera parte de la información que está 
obligado a transparentar, según la ley que aprobó en la materia en diciembre pasado, ya 
que los informes que presenta se encuentran desactualizados o simplemente los oculta, 
de acuerdo con una revisión realizada a su portal de internet. (La Jornada de Oriente) 

 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Deslaves y cierres carreteros deja Ernesto en Teziutlán 
La tormenta tropical "Ernesto" provocó deslaves en el municipio de Teziutlán,  así como 
en vialidades de esa región, sin que hasta el momento haya registro de lesionados, 
muertos o daños materiales. De acuerdo con el C-4, se han estado recibiendo reportes de 

derrumbes en las localidades de Ixtlahuaca y Atoluca, el fraccionamiento Encinos y en las 
carreteras federal Teziutlán-Perote y la federal a Zaragoza. (e-consulta) 

 

 

 

 

La próxima semana podría definirse sede para el Grito 
Al término de su gira de trabajo por este municipio, el gobernador del estado, Rafael 
Moreno Valle Rosas, sostuvo una conversación con representantes de los medios de 

comunicación en torno a la celebración del próximo 15 de septiembre. (Periódico digital) 
  

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fuertes ráfagas de viento dejará 'Ernesto' en la capital 
Aunque el huracán ―Ernesto‖ se ha degradado a  tormenta tropical, dejará vientos de 40 
kilómetros por hora con rachas de 60 kilómetros, por lo que los ciudadanos deberán 
tomar como recomendación general mantenerse en sus casas o en su caso evitar estar 

http://impreso.milenio.com/
http://www.contraparteinformativa.com/
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debajo de estructuras y troncos que pudieran caer. (Contraparte) 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

Acuerdo VW y Sindicato es clave para arribo de Audi a Puebla: Karig 
Será en aproximadamente dos semanas cuando Audi haga el anuncio oficial sobre la 
ubicación de su planta en México, confirmó el vicepresidente de Relaciones Corporativas y 

Estrategia de Volkswagen, Thomas Karig. (Puebla Online) 

 
 

TITULARES NACIONALES 
 

 
 

 

Crecen 36 veces narcodenuncias en Edomex 
Entre 2010 y lo que va de 2012, las denuncias por delitos contra la salud en Edomex han 
crecido 36.8 veces, según las actas levantadas ante la PGJEM. (Reforma) 

  
 

 
Acota la corte el fuero militar 
El pleno de la Suprema Corte de Justicia puso límites al fuero militar al resolver ayer que 
los delitos cometidos por soldados en activo en los que esté implicado un civil, en calidad 
de cómplice o de víctima, son competencia de juzgados federales. (El Universal) 

 
 

 

 
“Seguiré haciendo el ridículo”; Monreal 
El ex coordinador de la campaña de Andrés Manuel López Obrador, Ricardo Monreal Ávila, 

presentó la copia de un comprobante electrónico de pago interbancario, con el que 
pretende sustentar la ―triangulación‖ de fondos entre Scotibank y el gobierno del Estado 
de México en favor de Enrique Peña Nieto. (Milenio digital)  

  
 

 

Sí manipula fondos el gobierno del Edomex: Monreal 
Ricardo Monreal, coordinador de la campaña presidencial de Andrés Manuel López 
Obrador, presentó ayer una prueba más de que la cuenta de Scotiabank del gobierno del 
estado de México no es sólo concentradora ni se usa únicamente para obtener mayores 
rendimientos, sino que maneja recursos. (La Jornada) 

  
 

 

Banca cambia su estrategia por especialización y regiones 

El sector bancario mexicano vive una transformación. La entrada de nuevos competidores 
al mercado y la participación de los grandes corporativos en nuevos segmentos de 
negocio, como el campo y las pymes, son cada vez más comunes. (El Economista Digital) 

  
 

 

La Corte establece límites al fuero militar 
Con ocho votos a favor y dos en contra, el pleno resolvió el caso del coronel de infantería 
José Guadalupe Arias, quien estando franco y sin uniforme ordenó enterrar 
clandestinamente al joven Jethro Ramsés w Este hecho no sienta jurisprudencia. (Crónica 

Digital) 
  
 

 

Peña arranca con ley anticorrupción; PRI impulsará iniciativa en septiembre 
Enrique Peña Nieto, sin ser aún Presidente, impulsará en septiembre en la Cámara de 
Diputados la iniciativa de ley contra la corrupción, que es uno de los principales 

compromisos de campaña. (Excélsior) 
 

 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 
 

SINTESIS 

http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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 Recibe ERP reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal  
Puebla capital recibió el reconocimiento al fortalecimiento institucional municipal (Refim) que otorga la Asociación 
Internacional de Administración de Ciudades y Condados (ICMA por sus siglas en inglés), colocando a la ciudad en 
los primeros lugares del país y de América Latina en aplicar las mejores prácticas en 4 áreas: Finanzas, 
Planeación, Recursos Humanos y Marco Legal. En el marco de la entrega del reconocimiento, el alcalde Eduardo 

Rivera Pérez enfatizó que con este reconocimiento el ayuntamiento hoy por hoy está más comprometido en lograr 
el cuarto grado para el próximo año sino que se entregue a la próxima administración y a los ciudadanos la mejor 
calificación que sería el quinto grado. (Irene Díaz)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Entregan reconocimiento a Rivera Pérez por eficiencia administrativa en la Comuna 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, recibió el título que acredita al municipio de Puebla 
dentro del tercer grado del programa de Reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal (Refim), que 

otorga la organización International City Management Association de México (ICMA) dentro de la sexta evaluación 
hecha al gobierno municipal de Puebla en abril pasado. Rivera Pérez expresó el compromiso que tiene con la 
ciudadanía y con las próximas administraciones, al hacer el máximo esfuerzo para entregar el mejor grado de 
calificación. (Javier Puga) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-reconocimiento-a-rivera-perez-por-eficiencia-
administrativa-en-la-comuna_id_11848.html  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Buscan sacar a Puebla del sitio 25 en competitividad 
Puebla bajó este año siete posiciones en cuanto a su nivel de competitividad en relación a otras ciudades del país, 
esto de acuerdo al estudio Doing Business, que elabora el Banco Mundial, por lo que los gobiernos estatal y de la 

capital de Puebla ejecutarán mecanismos para elevar su calificación. En 2009 la capital del estado se posicionó en 
el lugar número 19 a nivel nacional, sin embargo en los resultados más recientes del análisis el municipio bajó 
hasta el puesto 25. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pretenden-sacar-a-puebla-sitio-
25-en-facilidades-para-empresarios?category_id=33 

 
E-CONSULTA 

 ICMA entrega reconocimiento al ayuntamiento 
The International City Management Association (ICMA) entregó un reconocimiento al Ayuntamiento de Puebla. Se 
evaluaron 4 áreas clave de la administración municipal: Finanzas, Planeación, Recursos Humanos y Marco Legal 
Este reconocimiento posiciona a Puebla como uno de los mejores Municipios no sólo del país sino de los primeros 
lugares en América Latina por mejorar y mantener el fortalecimiento institucional. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/the-international-city-
management-association-entrega-reconocimiento-al-ayuntamiento?category_id=33 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento de Puebla recibe reconocimiento 

El presidente municipal de la capital poblana, Eduardo Rivera Pérez, recibió el ―Reconocimiento al Fortalecimiento 
Institucional Municipal‖ (REFIM) que otorga la Asociación Internacional de Administración de Ciudades y Condados 

(ICMA) debido a que el Ayuntamiento ha sido el primero a nivel nacional en obtener el tercero de cinco grados en 
materia de fortalecimiento institucional. En este sentido, Rivera Pérez señaló estar satisfecho con los resultados 
que se han dado en la materia en el Ayuntamiento, al mencionar que las áreas que recibieron el reconocimiento 
fueron las de Recursos Humanos, Planeación, Tesorería, Secretaría General y la SATI. (Abraham Espinosa) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_recibe_reconocimiento 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-reconocimiento-a-rivera-perez-por-eficiencia-administrativa-en-la-comuna_id_11848.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/entregan-reconocimiento-a-rivera-perez-por-eficiencia-administrativa-en-la-comuna_id_11848.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pretenden-sacar-a-puebla-sitio-25-en-facilidades-para-empresarios?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/pretenden-sacar-a-puebla-sitio-25-en-facilidades-para-empresarios?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/the-international-city-management-association-entrega-reconocimiento-al-ayuntamiento?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/the-international-city-management-association-entrega-reconocimiento-al-ayuntamiento?category_id=33
http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_de_puebla_recibe_reconocimiento
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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PUEBLA ON LINE 

 Ayuntamiento de Puebla recibe reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal 
El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez recibió el título que acredita al Municipio de Puebla en el 

Tercer Grado del Programa de Reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal (REFIM), que otorga The 
International City Management Association de México A. C. (ICMA) sobre la sexta evaluación al Gobierno 
Municipal de Puebla, realizada en el mes de abril del presente año. Durante el acto protocolario, Rivera Pérez 

expresó el compromiso que se tiene con la ciudadanía y con las próximas administraciones al hacer el máximo 
esfuerzo para entregar el mejor grado de calificación. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28817:ayuntamiento-de-puebla-

recibe-reconocimiento-al-fortalecimiento-institucional-municipal&Itemid=125 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Manzanilla y Rivera encabezan reunión Doing Business 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez; encabezaron este día una reunión de trabajo con la finalidad de coordinar esfuerzos para 
implementar mejores prácticas que conduzcan a Puebla a ser un estado más competitivo y, con ello, posicionarlo 
en un mejor lugar dentro del estudio que realiza Doing Business. El Estudio Doing Business es el único reporte a 

niveles nacional e internacional reconocido como una institución de prestigio que investiga el alcance y el diseño 

de las regulaciones que fomentan la actividad empresarial. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-&id=33315 

 
 
NG PUEBLA  

 Reconocen a Puebla de los mejores municipios 
El programa de ―Reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal‖ (REFIM) otorgado por la Asociación 
Internacional de Administración de Ciudades y Condados (ICMA por sus siglas en inglés), premió al Ayuntamiento 
Poblano por posicionar a Puebla como el primer municipio a nivel nacional en obtener el tercer grado en 

fortalecimiento institucional. El contralor capitalino, Santiago Martínez Sánchez, expresó que el programa tiene 
como objetivo reconocer, así como estimular a las autoridades municipales que trabajan la estructura y 

afianzamiento institucional del gobierno para asegurar las buenas prácticas a corto, mediano y largo plazo, y se 
perfeccionen con los cambios de gobierno, es decir, lograr una administración profesional y transparente. (Marco 
A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34906reconocen-puebla-de-los-mejores-municipios#.UCTvLKEf78Q 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
HERALDO 

 Retiran a ambulantes en Agua Santa; carecían de permiso 
Luego de un operativo del ayuntamiento para retirar al comercio informal de la unidad habitacional Agua Santa, 

se determinó que la mesa directiva había otorgado permisos para laborar en vía pública sin la autorización de la 
Secretaría de Gobernación, tal como lo había denunciado el grupo disidente de la zona. Tras el retiro de 70 

informales y la demolición de cinco casetas que habían sido ancladas a la vía pública, el secretario de Gobernación 
del municipio, Pablo Montiel Solana, reconoció en conferencia de prensa que hay indicios de que la mesa 
directiva, encabezada por Raúl Guerra Ramírez, había otorgado permisos de manera irregular, ya que dicha 
facultad es exclusiva de la propia Segob.. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50466-retiran-a-ambulantes-en-agua-santa-
carecian-de-permiso 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28817:ayuntamiento-de-puebla-recibe-reconocimiento-al-fortalecimiento-institucional-municipal&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28817:ayuntamiento-de-puebla-recibe-reconocimiento-al-fortalecimiento-institucional-municipal&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-&id=33315
http://www.ngpuebla.com/puebla/34906reconocen-puebla-de-los-mejores-municipios%23.UCTvLKEf78Q
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50466-retiran-a-ambulantes-en-agua-santa-carecian-de-permiso
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50466-retiran-a-ambulantes-en-agua-santa-carecian-de-permiso
http://www.pueblaonline.com.mx/
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HERALDO 

 Justifican blinde SSPTM información financiera 
La coordinadora de Transparencia del ayuntamiento de Puebla, María del Carmen Leyva Bathory, justificó que la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM) blindara por seis años toda la información financiera 
de la dependencia, pese a que no implica un riesgo a la seguridad de la ciudadanía; pues aseguró que se apegan 

a determinaciones federales, como es el propio Subsemun.  La funcionaria municipal, responsable de garantizar y 
fomentar la accesibilidad de los ciudadanos a la información pública del ayuntamiento, recordó que los datos que 
implican un riesgo público deben ser reservados de acuerdo con la Ley de Transparencia y Acceso a la 

Información Pública; sin embargo, los pormenores del manejo financiero de la SSPTM no lo implican. (Jorge 
Pérez) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50467-justifican-blinde-ssptm-informacion-
financiera 

 

 
 
INTOLERANCIA 

 Reestructura de presupuesto retrasa acuerdo con sindicato 
Por una reestructura de recursos prioritarios para la ciudad como lo es el programa de bacheo de este año, se ha 

retrasado el acuerdo de aumento salarial entre el ayuntamiento y sus mil 600 trabajadores sindicalizados. El 
secretario de SATI, Iñigo Ocejo Rojo reconoció que a pesar de los constantes acercamientos con el líder del 

sindicato, Israel Pacheco Velázquez no hay nada definido aún por movimientos financieros que se han tenido que 
hacer para cubrir las necesidades de los ciudadanos. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=9882 
 

INTOLERANCIA 

 Piden a SOAPAP reparación de 15 hundimientos 
Debido a que ya se han identificado por lo menos 15 colapsos del drenaje en el centro histórico, el ayuntamiento 
de Puebla ha solicitado con carácter de urgente al Soapap la reparación de estos hundimientos. Estos colapsos se 

evidencia en la 5 Poniente, 2 Norte, 7 Poniente, 4 Norte, entre otras vialidades. Al respecto, el secretario de 
Gestión Urbana, Felipe Velázquez Gutiérrez aseguró que ya se ha solicitado el apoyo de la instancia estatal debido 
a que los colapsos se han agravado en el primer cuadro de la ciudad. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98814 
 
 

INTOLERANCIA 

 Llama PC a no generar psicosis por "Ernesto" 
El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori llamó a los ciudadanos a no alarmarse ni generar 
psicosis en torno a los efectos del clima que estará ocasionando la tormenta tropical Ernesto en la capital poblana. 
De hecho, aseguró que en el municipio son mínimos los riesgos que se pueden generar por el paso de los 

remanentes de este fenómeno que se ha ido degradando paulatinamente por lo que las alarma –no alerta- se 
mantiene en foco verde. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98815 
 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Recupera la Comuna espacios en unidades habitacionales que eran ocupados por vendedores 
El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Gobernación, inició con el programa de recuperación de 
espacios públicos en las unidades habitacionales y colonias con el retiro de los comerciantes ambulantes que 
apoderaron de éstos. La primera acción comenzó la mañana de este jueves en la unidad habitacional Agua Santa, 
una de las más grandes unidades al sur de la capital poblana, donde un total de 70 vendedores informales fueron 
retirados de áreas verdes y pasos peatonales propiedad del municipio, informó el secretario de Gobernación, 

Pablo Montiel Solana. (Javier Puga Martínez) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50467-justifican-blinde-ssptm-informacion-financiera
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/50467-justifican-blinde-ssptm-informacion-financiera
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=9882
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98814
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98815
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http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recupera-la-comuna-espacios-en-unidades-habitacionales-
que-eran-ocupados-por-vendedores_id_11849.html 
 

 

 
 
 
MILENIO  

 Roban tres alarmas contra inundaciones de ríos de Puebla capital 

El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori informó que la noche del miércoles fueron 
robadas las tres alarmas de inundación que estaban instaladas en el vaso regulador de Puente Negro, Joaquín 
Colombres y Río Atoyac. En la ciudad hay 42 alarmas de inundación que sirven para prevenir a la población en 
caso de que la corriente de agua incremente sus capacidad y exista riesgo para la población. El funcionario explicó 
que con la entrada de la tormenta tropical Ernesto se corre el riesgo de lluvias y rachas de viento que se 

prolongarían hasta el próximo domingo, por lo que señaló que las alarmas ya están en proceso de sustitución 
para que no se afecte a la ciudadanía, en caso de que se requieran. (Jesse Brena) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb593340a068   
 

 

 
 

 

E-CONSULTA 

 En dos semanas termina negociación salarial en el Ayuntamiento 
En un plazo de dos semanas terminarían las negociaciones entre la administración municipal y el sindicato, 
después de poco más de dos meses de que se entablaron las mesas de trabajo entre ambas partes. El secretario 
de Administración y Tecnologías de la Información, Íñigo Ocejo Rojo, describió que este proceso se ha alargado 
pues se están analizando las 167 cláusulas del contrato colectivo de trabajo. Sin embargo, pese al aparente 

retraso en la resolución del incremento salarial de este año, esto no afectará a los trabajadores agremiados, pues 
el aumento se dará de manera retroactiva al mes de abril. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=562 
 

 

E-CONSULTA 

 Desalojan inspectores y policías a ambulantes de Agua Santa 

Operativo para desalojar a los ambulantes que ocupan la 117 Poniente y 11 Sur, en la unidad habitacional Agua 

Santa, realizan la Dirección de Normatividad y Regulación Comercial y la Policía Municipal. La intervención de la 
dependencia y corporación del ayuntamiento de Puebla inició hace una hora, aproximadamente; no obstante, hay 
versiones de que los comerciantes se opusieron. En breve,  la Secretaría de Gobernación Municipal dará una 
conferencia de prensa para informar sobre resultado de esta acción, sobre la cual no se ha informado sobre 
decomisos. (Diana Jiménez)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=545 

 

 
E-CONSULTA 

 Gobernación pone en marcha operativo en la U.H. de Agua Santa 
En el operativo participaron elementos de las direcciones de Protección Civil, Normatividad, Vía Pública, Desarrollo 
Político y Seguridad Pública ―Con estas acciones, el Ayuntamiento de Puebla da muestras de que se encuentra 

ocupado en preservar el orden y los espacios públicos a favor de los ciudadanos‖, Pablo Montiel Solana, Secretario 
de Gobernación Con la finalidad de preservar los espacios públicos de la llamada Plaza 10 de la Unidad 
Habitacional Agua Santa, el Ayuntamiento de Puebla realizó un operativo en favor de los vecinos, informó  Pablo 
Montiel Solana, Secretario de Gobernación Municipal. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/gobernacion-pone-en-marcha-
operativo-en-la-uh-de-agua-santa?category_id=33 
 

 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recupera-la-comuna-espacios-en-unidades-habitacionales-que-eran-ocupados-por-vendedores_id_11849.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/recupera-la-comuna-espacios-en-unidades-habitacionales-que-eran-ocupados-por-vendedores_id_11849.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb593340a068
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=562
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=545
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/gobernacion-pone-en-marcha-operativo-en-la-uh-de-agua-santa?category_id=33
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/gobernacion-pone-en-marcha-operativo-en-la-uh-de-agua-santa?category_id=33
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PERIODICO DIGITAL 

 Ayuntamiento identifica 15 hundimientos de pavimento en la ciudad 
La Secretaría de Gestión Urbana y Obras Públicas dio a conocer que han detectado 15 hundimientos de pavimento 

en el centro de la ciudad, mismos que obedecen a las malas condiciones de las tuberías del drenaje, así lo reporto 
el titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien dijo que será el propio Sistema Operador de Agua 
Potable y Alcantarillado del Estado de Puebla quien haga las reparaciones correspondientes. Agregó que las calles 
donde se tiene el reporte de mayores hundimientos son la 7 Poniente y la 2 Sur, así como en algunas vialidades 
del norte y sur de la capital del estado, dijo que una vez que el SOAPAP concluya las reparaciones pertinentes el 
ayuntamiento de Puebla se avocará a colocar el adoquín o la repavimentación de las vialidades. (Abraham Torres) 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_identifica_15_hundimientos_de_pavimento_en_la_ciudad 

 

 

 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Desalojan 5 casetas y 70 comerciantes informales en Agua Santa 

Tras operativo con 120 elementos de la policía municipal, personal de obras públicas y vía pública, el 
ayuntamiento de Puebla retiró a comerciantes informales que se encontraban instalados de manera irregular en la 
Unidad Habitacional de Agua Santa. El secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, informó que el 
saldo del operativo fue de 70 comerciantes retirados, porque carecían de permisos para ejercer el comercio 
informal o habían anclado estructuras en la explanada de dicho lugar. Asimismo, dio a conocer que 5 casetas en 

total fueron las que se demolieron y retiraron a través de montacargas debido a que los comerciantes no 
atendieron el llamado de que lo hicieran por su cuenta. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desalojan-5-casetas-y-70-
comerciantes-informales-en-Agua-Santa&id=44978 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Gobernación pone en marcha operativo en la U.H. de Agua Santa 

En el operativo participaron elementos de las direcciones de Protección Civil, Normatividad, Vía Pública, Desarrollo 
Político y Seguridad Pública. ―Con estas acciones, el Ayuntamiento de Puebla da muestras de que se encuentra 
ocupado en preservar el orden y los espacios públicos a favor de los ciudadanos‖, Pablo Montiel Solana, Secretario 

de GobernaciónCon la finalidad de preservar los espacios públicos de la llamada Plaza 10 de la Unidad 
Habitacional Agua Santa, el Ayuntamiento de Puebla realizó un operativo en favor de los vecinos, informó  Pablo 
Montiel Solana, Secretario de Gobernación Municipal. (Redacción)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobernacion-pone-en-marcha-
operativo-en-la-U.H.-de-Agua-Santa&id=44977 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 ICMA entrega Reconocimiento al Ayuntamiento de Puebla 

Se evaluaron 4 áreas clave de la administración municipal: Finanzas, Planeación, Recursos Humanos y Marco 

Legal. Este reconocimiento posiciona a Puebla como uno de los mejores Municipios no sólo del país sino de los 
primeros lugares en América Latina por mejorar y mantener el fortalecimiento institucional. El Presidente 
Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez recibió el título que acredita al Municipio de Puebla en el Tercer Grado 
del Programa de Reconocimiento al Fortalecimiento Institucional Municipal (REFIM), que otorga The International 
City Management Association de México A. C. (ICMA) sobre la sexta evaluación al Gobierno Municipal de Puebla, 
realizada en el mes de abril del presente año. (Isaac Jiménez Pérez)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44973 
 

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_identifica_15_hundimientos_de_pavimento_en_la_ciudad
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desalojan-5-casetas-y-70-comerciantes-informales-en-Agua-Santa&id=44978
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Desalojan-5-casetas-y-70-comerciantes-informales-en-Agua-Santa&id=44978
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobernacion-pone-en-marcha-operativo-en-la-U.H.-de-Agua-Santa&id=44977
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Gobernacion-pone-en-marcha-operativo-en-la-U.H.-de-Agua-Santa&id=44977
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44973
http://www.contraparteinformativa.com/
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PUEBLA ON LINE 

 Policía retira a ambulantes y casetas que invadían espacios públicos en Agua Santa 
Elementos de la Policía Municipal y Normatividad Comercial del Ayuntamiento de Puebla acudieron a la plaza 
principal de la Unidad Habitacional Agua Santa para retitar a vendedores informales así como a casetas que 
operan de manera irregular e invaden las vialidades de la zona. Alrededor de las 11.00 horas los uniformados 

llegaron a la zona y de inmediato se presentó el descontento por parte de los ambulantes, quienes reclamaban 

que los habían corrido del Centro Histórico y ahora los retiraban del lugar, en tanto, los propietarios de casetas, 
los cuales venden principalmente comida, también exigieron una explicación a las autoridades así como al 
presidente de la colonia, Raúl Guerra. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28812:polic%C3%ADa-retira-a-
ambulantes-y-casetas-que-invad%C3%ADan-espacios-p%C3%BAblicos-en-agua-santa&Itemid=125 
 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 Gobernación pone en marcha operativo en Agua Santa 
Con la finalidad de preservar los espacios públicos de la llamada Plaza 10 de la Unidad Habitacional Agua Santa, 

el ayuntamiento de Puebla realizó un operativo a favor de los vecinos, informó,  Pablo Montiel Solana, secretario 
de Gobernación Municipal. ―Se inició un procedimiento ante la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública 
para que dictaminara la improcedencia de la permanencia de casetas ancladas en el lugar, de esta manera, 
agotado el diálogo, se tomó la determinación de la demolición de 5 casetas y el retiro de 70 ambulantes‖. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobernacion-pone-en-
marcha-operativo-en-Agua-Santa&id=33312 
 

 

 
 
 
NG PUEBLA  

 Hay 15 hundimientos en la capital por el Soapap 
El secretario de Obra Pública y Desarrollo Urbano Municipal, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que hasta el 
momento tienen detectados un total de 15 hundimientos en la capital poblana causados por los problemas de las 
tuberías del Sistema Operador de los Servicios de Agua Potable y Alcantarillado del Municipio de Puebla (Soapap). 

Explicó que los que se presentaron en el Centro Histórico es porque las tuberías tienen mucho tiempo de haberse 
instalado y con la vibración de los vehiculos se ha deteriorado, por lo que dijo que Soapap tendrá que realizar las 
reparaciones de las mismas. (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34972hay-15-hundimientos-en-la-capital-por-el-soapap#.UCTuJKEf78Q 

 
NG PUEBLA  

 Pronto, respuesta a negociaciones entre Comuna y Sindicato 
El secretario de Administración y Tecnologías de la Información (Sati), Iñigo Ocejo Rojo, adelantó que en menos 

de 15 días se dará a conocer el resultado de las negociaciones salariales a las que se llegó entre la administración 

municipal y el Sindicato Único de Empleados y Trabajadores del H. Ayuntamiento de Puebla, así como 
Instituciones Paramunicipales y Organismos Públicos Descentralizados ―Benito Juárez‖ (Suethapip). En este 
sentido, comentó que como parte del proceso fueron revisadas las 167 cláusulas que se encuentran impuestas en 
el contrato colectivo de trabajo, de las cuales sólo algunas podrán ser intervenidas, ―algunas se quedaron como 
estaban‖, señaló al decir que se analizaron principalmente las de economía, que incluyen 30 prestaciones.. (Marco 
A. Mirón) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/34924pronto-respuesta-negociaciones-entre-comuna-y-
sindicato#.UCTuk6Ef78Q 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28812:polic%C3%ADa-retira-a-ambulantes-y-casetas-que-invad%C3%ADan-espacios-p%C3%BAblicos-en-agua-santa&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28812:polic%C3%ADa-retira-a-ambulantes-y-casetas-que-invad%C3%ADan-espacios-p%C3%BAblicos-en-agua-santa&Itemid=125
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobernacion-pone-en-marcha-operativo-en-Agua-Santa&id=33312
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Gobernacion-pone-en-marcha-operativo-en-Agua-Santa&id=33312
http://www.ngpuebla.com/puebla/34972hay-15-hundimientos-en-la-capital-por-el-soapap%23.UCTuJKEf78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/34924pronto-respuesta-negociaciones-entre-comuna-y-sindicato%23.UCTuk6Ef78Q
http://www.ngpuebla.com/puebla/34924pronto-respuesta-negociaciones-entre-comuna-y-sindicato%23.UCTuk6Ef78Q
http://www.pueblaonline.com.mx/
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NG PUEBLA  

 Bajo vigilancia ríos y barrancas de la capital 
El director de la Unidad de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, informó que el municipio de Puebla 

se encuentra en fase verde ante el huracán ―Ernesto‖, sin embargo dijo que están listos para atender cualquier 
contingencia y se realizan constantes monitores en laderas de ríos y barrancas. Declaró que en la capital poblana 
sólo se esperan fuertes lluvias y vientos que podrían ocasionar inundaciones, encharcamientos o bien caídas de 
árboles y/o espectaculares debido a la velocidad con la que puedan ingresar, sin embargó señaló que se 

mantendrán alerta (Marco A. Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34936bajo-vigilancia-r%C3%ADos-y-barrancas-de-la-capital#.UCTuZKEf78Q 

 

 
NG PUEBLA  

 Operativo en Agua Santa 
La Secretaría de Gobernación Municipal realizó un operativo en la plaza número 10 de la Unidad Habitacional de 
Agua Santa en el que fueron retirados 70 ambulantes en la vía pública y en casetas instaladas de manera 

irregular, informó el titular de la dependencia, Pablo Montiel Solana. De igual forma, indicó que pese a las 
notificaciones que se realizaron a los comerciantes que vendían sus productos en cinco casetas, para que se 
retiraran del lugar, hicieron caso omiso, por lo que se emitió una orden de retiro y se demolieron.. (Marco A. 
Mirón) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/34907operativo-en-agua-santa#.UCTu3qEf78Q 

 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Más 'gallos' para la alcaldía 
El secretario de Infraestructura Antonio Gali Fayad mencionó que no ha decidido porqué partido contender por la 

alcaldía de Puebla el próximo año, pero estaría "encantado de la vida" si fuera por una coalición. Refirió que ya le 
dio a conocer sus aspiraciones al gobernador Rafael Moreno Valle, pero consideró que los ciudadanos tienen la 

última palabra. "Vamos trabajando, tengo un compromiso con el gobernador, con el gobierno del estado, con la 
ciudadanía en todos los sentidos, yo no me abriría a comentar por tal o cual partido, creo que la última palabra la 
tiene la ciudadanía ", dijo. (Iván Tirzo, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650673.htm  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Piden considerar voz de la ciudadanía para celebración de Independencia  
Los ciudadanos deben de decidir si la celebración del Grito de Independencia que se realiza tradicionalmente en el 
zócalo angelopolitano debe de ser trasladada a la zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe, consideró la 
integrante Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, Rosalva Loreto López. En 

rueda de prensa, la también investigadora señaló que ese cambio pareciera querer obedecer a cánones estéticos 
que excluyen a la voz pública pues, consideró, que esa determinación no debe venir de las autoridades sino de la 

ciudadanía lo que generará una política más incluyente. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650802.htm 
 

 

 

 

 

 

http://www.ngpuebla.com/puebla/34936bajo-vigilancia-r%C3%ADos-y-barrancas-de-la-capital%23.UCTuZKEf78Q
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650673.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650802.htm
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HERALDO 

 Aspira Lucero Saldaña a la alcaldía de Puebla capital 

Lucero Saldaña Pérez, senadora electa por el Partido Revolucionario Institucional, reconoce que aspira a la 
alcaldía de Puebla capital, sin embargo su prioridad es responder a la ciudadanía que votó por ella en los pasados 
comicios. La compañera de fórmula de Blanca Alcalá Ruiz en el Senado señaló en entrevista su interés de dar 
seguimiento al tema de los derechos humanos pero acatará la distribución que se haga por parte de su partido. 

Saldaña Pérez participó este jueves en la comida que tuvo el virtual ganador de la Presidencia de la República, 
Enrique Peña Nieto, con los legisladores electos del tricolor. ( Redacción ) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50460-aspira-lucero-saldaa-a-la-alcaldia-de-
puebla-capital 

 

 
 

SINTESIS 

 Buscamos una celebración realmente especial: RMV 
El gobernador Rafael Moreno Valle, al término de su gira por el municipio de Cañada Morelos, habló con los 
medios de comunicación sobre la celebración del próximo 15 de septiembre. Detalló que ha girado instrucciones a 
su equipo para que busquen sedes donde se puedan lanzar los fuegos artificiales ya que el INAH prohibió que se 

hiciera desde la catedral. Expresó que busca una celebración realmente especial, ―todavía estamos en el año en 
donde estamos conmemorando el 150 aniversario de la Batalla del 5 de Mayo, queremos un festejo realmente 

trascendente, una verbena popular donde pueda participar la mayor cantidad de gente posible". (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54728:buscamos-una-
celebracion-realmente-especial-rmv&catid=68:local&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Antepone Moreno Valle el show a las tradiciones 

A pesar de las inconformidades y la controversia, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas confirmó que siguen 
analizando dónde realizarán la ceremonia del Grito de Independencia y no descarta que sea en la zona de Los 
Fuertes. No obstante, dijo que la próxima semana se determinará la sede. Por su parte, el Consejo Coordinador 

Empresarial, académicos e investigadores demandaron que el Grito se realice en el zócalo de la ciudad. Moreno 
Valle indicó que se analiza dónde pueda participar la mayor cantidad de gente posible, ―queremos un gran 
concierto, tenemos a Aída Cuevas confirmada, queremos un festejo inolvidable con actividades culturales y 
cívicas. (Jorge Castillo) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98842 
 

 
 
CAMBIO  

 Grito de Independencia tendrá nueva sede: RMV 

Los festejos del mes de septiembre serán cambiados de sede, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle, aunque 
dijo que el gobierno del estado se encuentra evaluando dónde se desarrollarán las actividades del mes patrio, 

específicamente en la zona de Los Fuertes.Detalló que el año anterior los fuegos artificiales no se pudieron 
apreciar como en otros años, debido a que el Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) prohibió que se 
pudieran lanzar desde la catedral, además de indicar que debido a los árboles que existen en el Centro Histórico 
no permite que haya mucha gente en las actividades. (Elvia García Huerta) 

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-eg-politica-grito-de-independencia-tendr-nueva-
sede-rmv.htm 
 
 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50460-aspira-lucero-saldaa-a-la-alcaldia-de-puebla-capital
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50460-aspira-lucero-saldaa-a-la-alcaldia-de-puebla-capital
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54728:buscamos-una-celebracion-realmente-especial-rmv&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54728:buscamos-una-celebracion-realmente-especial-rmv&catid=68:local&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98842
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-eg-politica-grito-de-independencia-tendr-nueva-sede-rmv.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-eg-politica-grito-de-independencia-tendr-nueva-sede-rmv.htm
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Se cambiaría la sede del grito para que puedan verse fuegos artificiales: RMV  
El gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle Rosas, confirmó su intención de cambiar la sede de la ceremonia 
del grito de Independencia del zócalo de la capital –donde se ha realizado siempre– a la zona de Los Fuertes de 
Loreto y Guadalupe, y mencionó como una de las razones para ese cambio la negativa del INAH para autorizar 

que se prendan fuegos artificiales desde la catedral. El titular del Poder Ejecutivo habló del asunto ayer, durante 

una entrevista que le hicieron en el marco de una gira de trabajo por el municipio de Cañada Morelos. Sus 
declaraciones fueron divulgadas más tarde en el portal electrónico de la Dirección de Comunicación Social y 
Relaciones Públicas. (Martín Hernández Alcántara) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-cambiaria-la-sede-del-grito-para-que-puedan-verse-
fuegos-artificiales-rmv_id_11851.html 
 
 

  
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 La próxima semana podría definirse sede para el Grito 

Al término de su gira de trabajo por este municipio, el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, sostuvo 
una conversación con representantes de los medios de comunicación en torno a la celebración del próximo 15 de 

septiembre. Al responder a una pregunta, el mandatario dijo: ―Quiero decirles que el año pasado, como ustedes lo 
pudieron apreciar, los fuegos artificiales no se pudieron ver como en años anteriores, porque el INAH (Instituto 
Nacional de Antropología e Historia) prohibió que se pudieran lanzar desde la Catedral‖. (Redacción) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_proxima_semana_podria_definirse_sede_para_el_grito 
 

 

PERIODICO DIGITAL 

 Cambiar de sede el Grito provocaría pérdidas económicas: CCE 
El cambio de sede de la ceremonia de grito de independencia, podría ocasionar afectaciones económicas a los 

comerciantes del centro histórico y podría provocar una mala interpretación respecto a la relación entre los 
gobiernos estatal y municipal, aseguró el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez 

Álvarez. ―Después de lo que sucedió el año pasado durante la ceremonia del grito sería un mal mensaje el que no 
se pudiera generar una opción conjunta y aunque ese no sea el motivo sería esa la percepción de la ciudadanía‖, 
esto al ser cuestionado sobre la posibilidad de establecer dos sedes para dar el grito de independencia. (Verónica 
Aburto) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/cambiar_de_sede_el_grito_provocaria_perdidas_economicas_cce 

 
 
PERIODICO DIGITAL 

 Riestra ve positivo aspiraciones de funcionarios a la alcaldía  
El coordinador de grupo legislativo del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, avaló los pronunciamientos 
que han hechos funcionarios de la administración estatal para buscar la alcaldía de Puebla capital bajo las siglas de 
su partido. Pidió a estos aspirantes no distraerse de su trabajo y aprovechar sus tiempos libres para hacer 
proselitismo para consolidar su candidatura. El diputado albiazul señaló que aunque acaba de terminar un proceso 

electoral federal es normal que ciertos personajes de la vida política y la administración pública comiencen a 

moverse para buscar alcanzar una candidatura de cara a los comicios locales del próximo año. (Julio César Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_ve_positivo_aspiraciones_de_funcionarios_a_la_alcaldia_ 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Falta estrategia para reducir delincuencia en la capital: Mejía 

En entrevista el legislador local dijo que durante la campaña electoral que concluyó a poco más de un mes 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-cambiaria-la-sede-del-grito-para-que-puedan-verse-fuegos-artificiales-rmv_id_11851.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/se-cambiaria-la-sede-del-grito-para-que-puedan-verse-fuegos-artificiales-rmv_id_11851.html
http://periodicodigital.com.mx/notas/la_proxima_semana_podria_definirse_sede_para_el_grito
http://periodicodigital.com.mx/notas/cambiar_de_sede_el_grito_provocaria_perdidas_economicas_cce
http://periodicodigital.com.mx/notas/riestra_ve_positivo_aspiraciones_de_funcionarios_a_la_alcaldia_
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recorrió algunas colonias de la capital en las que recibió un gran número de quejas respecto a la creciente ola de 
inseguridad y la falta de rondines de parte de la policía municipal por el escaso número de elementos de la 
corporación. (Julio Morales)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/falta_estrategia_para_reducir_delincuencia_en_la_capital_mejia 

 

 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Moreno Valle determinará en dónde se da el Grito de Independencia: LMV 
Se podría dar el caso que los festejos del 15 de septiembre se puedan dar en dos escenarios; es decir, en el 
zócalo de la capital poblana y en la zona de los fuertes, comentó el secretario de Educación Pública, Luis 
Maldonado Venegas. Al final, quien determinará esta situación será el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle 
Rosas, así como quien se encargue de organizar las actividades, expresó el funcionario estatal. Asimismo, 
Maldonado Venegas dijo que es un hecho que la Secretaría de Educación Pública (SEP) estará participando como 

lo hizo el año anterior en las actividades cívicas, así como culturales. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-determinara-en-
donde-se-da-el-Grito-de-Independencia:-LMV&id=44975 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Moreno Valle: el grito del 15 de septiembre será en el Fuerte de Guadalupe 
Con el argumento de que en el zócalo de Puebla no se pueden echar cohetes y que los árboles impiden hacer ―una 

verbena popular donde pueda participar la mayor cantidad de gente posible‖, el gobernador Rafael Moreno Valle 
dio a conocer que el grito del 15 de septiembre será en la explanada del Fuerte de Guadalupe. Al término de su 
gira por el municipio de Cañada Morelos, habló con los medios de comunicación sobre la celebración del próximo 
15 de septiembre, y dijo que desde el año pasado no se pudieron lanzar fuegos artificiales desde la catedral 
porque fue prohibido por el INAH de ahí que se busque una nueva sede para el festejo. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28819:moreno-valle-el-grito-del-
15-de-septiembre-ser%C3%A1-en-el-fuerte-de-guadalupe&Itemid=126 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Cambio de sede del Grito afectaría a negocios del centro histórico: CCE 
―Aún con la ausencia del gobernador, la ceremonia del Grito de Independencia se hará en el zócalo de la ciudad‖, 
expresó el presidente del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Rodríguez Álvarez, al considerar que no 

tiene sentido cambiar de sede o duplicar la ceremonia del 15 de septiembre, lo que además dará una mala señal y 
una mayor percepción de división entre las autoridades estatales y municipales. En el Salón de Gobernadores de 
Casa Aguayo, el dirigente empresarial, durante una entrevista, opinó que para la ciudadanía sería una muy mala 
señal no acudir al Palacio Municipal después de lo ocurrido el año pasado. (Hugo Sánchez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cambio-de-sede-del-Grito-
afectaria-a-negocios-del-centro-historico:-CCE&id=33296 
 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  

 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Luego de un operativo del ayuntamiento para retirar al comercio informal de la unidad habitacional Agua 

Santa, se determinó que la mesa directiva había otorgado permisos para laborar en vía pública sin la 

http://periodicodigital.com.mx/notas/falta_estrategia_para_reducir_delincuencia_en_la_capital_mejia
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-determinara-en-donde-se-da-el-Grito-de-Independencia:-LMV&id=44975
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Moreno-Valle-determinara-en-donde-se-da-el-Grito-de-Independencia:-LMV&id=44975
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28819:moreno-valle-el-grito-del-15-de-septiembre-ser%C3%A1-en-el-fuerte-de-guadalupe&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28819:moreno-valle-el-grito-del-15-de-septiembre-ser%C3%A1-en-el-fuerte-de-guadalupe&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cambio-de-sede-del-Grito-afectaria-a-negocios-del-centro-historico:-CCE&id=33296
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cambio-de-sede-del-Grito-afectaria-a-negocios-del-centro-historico:-CCE&id=33296
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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autorización de la Secretaría de Gobernación, tal como lo había denunciado el grupo disidente de la zona. 
También detuvieron al presidente de unidad habitacional. 

 Al término de la concesión de la Plaza de Toros el Relicario que podría ser demolida y en  este predio  se 
podría construir un hotel. 

 El Gobernador Rafael Moreno Valle asegura  que la próxima semana quedara definida  la sede para la 

celebración  del 15 de septiembre  es un hecho que no seria en palacio Municipal. 
 En un comunicado del gobernador dijo que esta decisión será en conjunto con el presidente municipal 

Eduardo rivera. 
 Es cuestión de  días para que el ayuntamiento  de puebla  y el sindicato de la comuna lleguen a un acuerdo 

en revisión salarial  

 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 El Ayuntamiento implementó un operativo en la unidad habitacional Agua Santa para retirar a comerciantes 
ambulantes, se provocó un enfrentamiento, comerciantes fueron desalojados y el presidente de la mesa 
directiva fue a dar al MP.  

 La falta de certeza jurídica en predios de La Margarita provoca casos como el de Wal Mart, el dato duro es, 
al menos el 80% de las escrituras en esta U.H. presentan vicios legales.  

 El Ayuntamiento recibió el reconocimiento al fortalecimiento institucional municipal.  

 A más tardar en dos semanas podría haber un acuerdo entre el ayuntamiento y sus trabajadores.   
 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n   

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 70 comerciantes informales y cinco casetas empotradas al pavimento fueron retiradas de la unidad 

habitacional Agua santa por instalarse en la vía pública sin permiso, esto lo dio a conocer la secretaría de 

Gobernación municipal, durante el operativo hubo jaloneos y agresiones entre comerciantes y policías, la 
Comuna dijo que continuarán los operativos en diferentes puntos de la ciudad. 

 
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 En cuanto los festejos es un hecho, denlo por palomeado, el grito va a ser en los Fuertes de Loreto y 
Guadalupe y ya esta la artista contratada será Aída Cuevas , quien va estar cantando para todos esa 
noche, en una verbena en donde se van a instalar los puestos de antojitos sobre la calzada que sube hasta 
el fuerte, en la explanada en donde esta el  asta bandera monumental, allí va a ser la ceremonia del grito 
y allí será la convivencia y se va a presentar entre otras cosas el con concierto de Aída Cuevas, la 
presentación para que la ciudadanía disfrute el espectáculo y luego una fiesta de luces en el cielo, le vana  

gastar una muy buena cantidad de dinero a la pirotecnia, vamos a ver algo sensacional en el cielo de 
Puebla desde el cerro de los Fuertes de Loreto y Guadalupe, es un hecho, así será.  

 
 

 

A l e j a n d r o  M o n d r a g ó n  

I n i c i a :  0 6 : 0 0  H R S .  /  1 0 1 0  A M   

 
 Confirma el gobernador que se busca sede alterna  para el grito de independencia  afirma que ahora le 

metieron  recomendación del INAH, pero eso si dice que tomara en cuenta la opinión del Alcalde Eduardo 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
javascript:LaunchBroadcast('mexitos','PLR-mexitos')


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 10 de Agosto de 2012 

 
 

 14 

Rivera. 
 Para aprovechar el furor de  López Obrador en la entidad poblana  el PRD  quiere a Beatriz  Gutiérrez  

esposa de AMLO  como candidata a  a la presidencia municipal de puebla. 
 Especialistas e investigadores de la BUAP  y también del INAH  censuran  la construcción del museo 

barroco  del   gobierno del estado en la zona de los fuertes  se trata de una decisión unilateral 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Al término de la concesión de la Plaza de Toros el Relicario llega  a su final  que podría ser demolida y en  
este predio  se podría construir un hotel. La posibilidad de Trasladarla a otro lugar de la ciudad. 

 El drenaje del centro histórico se ha convertido en un dolor de cabeza  de autoridades municipales y de los 
propios  poblanos   por las malas condiciones los tubos se están rompiendo generando fugas 
reblandeciendo el suelo y hundimientos.  

 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

  

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Incumple edil de Honey pacto con SGG y Chila 
El presidente auxiliar de Chila de Juárez, comunidad perteneciente a este municipio, Sergio Márquez González, 
denunció que el munícipe Gonzalo Ibarra González continúa negándose a entregarle sus participaciones 
completas, aun cuando ya hubo una intervención de la Secretaría General de Gobierno (SGG). La autoridad 
comunera dio a conocer que en la última reunión que se tuvo con la asistencia de funcionarios de la SGG 
encargada de la política interior, el presidente municipal de Honey, Gonzalo Ibarra, firmó un acuerdo en el que se 

comprometió a entregar las participaciones que importan 12 mil pesos mensuales. (Heriberto Hernández, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650940.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Niega juez amparo a OHL por segunda ocasión  

La autoridad federal negó por segunda ocasión la suspensión provisional a la empresa OHL, la cual se había 

inconformado por la cancelación del contrato para la construcción del Libramiento Norte entregado por la pasada 
administración estatal. Cabe recordar que el pasado 9 de mayo, el Gobierno del Estado declaró por causa de 
utilidad pública el rescate de la concesión otorgada a Autovías Concesionadas de Obrascon Huarte Lain (OHL) 
para la construcción, explotación, operación, conservación y mantenimiento de Libramiento Norte de la Ciudad de 
Puebla. (Cirilo Calderón) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650673.htm  

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Se pronuncia PAN por ratificar a consejeros del IEE  
Roberto Orea Zárate, representante del PAN ante el Instituto Electoral del Estado (IEE) se pronunció a favor de la 

ratificación en octubre de algunos de los integrantes del órgano electoral tras el análisis de cuál ha sido su 
aportación en temas como la transparencia y la fiscalización de los partidos políticos. En entrevista, Orea Zárate 

señaló que su partido aún no tiene establecido el número de consejeros que podrían ratificarse para un nuevo 
periodo, sin embargo, subrayó que es inviable la permanencia en el órgano electoral de los ocho consejeros 
porque se le debe dar la oportunidad a otros ciudadanos. (Efraín Núñez) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650804.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Aprueban regidores de Serdán crédito por 30 mdp  
El regidor de Industria y Comercio, Rigoberto León Reyes, dijo que los concejales del Ayuntamiento aprobarán un 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650940.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650673.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650804.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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endeudamiento por 30 millones de pesos que realizará el alcalde, Raúl Zarate Mata, a pesar de que en la última 
sesión de Cabildo la solicitud había sido negada, además se desconoce en qué se utilizará el dinero y qué tipo de 
préstamo será el que se pida. "Es un hecho que el préstamo que solicitará el presidente en los próximos días será 
aprobado por la totalidad del Cabildo, aunque aún no se nos especifica en que será ocupado el dinero, pero 
esperemos que sea en benefició de la población", dijo León Reyes. (Valentín Rosas, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650939.htm   
 

 

 
HERALDO 

 Asegura Manzanilla estar en padrón de adherentes del PAN 
La dirigencia nacional del Partido Acción Nacional hizo oficial el pasado 6 de agosto el ingreso del secretario 
general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, a quien se le asignó el número de clave 
MAPF680510HDFNRR00.  Al respecto, el funcionario estatal aseguró que su adhesión al PAN es en base a su 
interés por acercarse al partido del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, "pero no tiene más allá de eso". 
Asimismo, señaló que el trámite para pertenecer al partido albiazul lo inició hace "bastante tiempo", aunque a 

penas a inicio de esta semana fue aprobada. ( Redacción ) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50459-asegura-manzanilla-estar-en-padron-de-
adherentes-del-pan 
 

 
 

SINTESIS 

 Continuarán los apoyos al campo poblano: RMV 
Con una inversión total de más de 3 millones de pesos, que beneficiarán a 585 campesinos de los municipios de 

General Felipe Ángeles y Quecholac, el gobernador Rafael Moreno Valle, entregó 28 mototractores y cheques que 
permitirán reactivar mil 459 hectáreas. El mandatario refrendó su compromiso con los productores poblanos de 
dotarlos de las tecnologías y apoyos para producir a un menor costo. Anunció que en estos municipios se 
inaugurarán próximamente el bachillerato Santa Úrsula con una inversión de 4 millones de pesos y un nuevo 
bulevar en Quecholac. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54730:continuaran-los-apoyos-

al-campo-poblano-rmv&catid=68:local&Itemid=92 
 
 

SINTESIS 

 Busca Volkswagen conservar producción y empleo 
Thomas Karig, ejecutivo de la armadora, consideró que en la revisión contractual 2012 deben generarse acuerdos 
sin la necesidad de acudir a la STPS. El reto principal es hacer todo lo necesario para conservar los niveles de 
producción y empleo históricos, reiteró el vicepresidente de Volkswagen, Thomas Karig Gerecht de cara a la 
revisión contractual en la armadora. El vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de Volkswagen de 
México, comentó que no se pueden dar detalles en torno al proceso de la revisión contractual, pero subrayó que 

los objetivos se relacionan con un momento histórico importante en la demanda de los vehículos que ensambla la 
planta Puebla que labora al 100 por ciento de su capacidad. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54731:busca-volkswagen-
conservar-produccion-y-empleo&catid=68:local&Itemid=92 
 

 

SINTESIS 

 Impulsa RMV imagen urbana de Municipios 

Al poner en marcha obras de mejoramiento de la imagen urbana de esta localidad, el gobernador Rafael Moreno 
Valle refrendó su compromiso por dignificar las zonas históricas de cada municipio para fomentar la actividad 
turística, aumentar la derrama económica y generar nuevas fuentes de empleo. Moreno Valle dijo que se 
invertirán casi 5 millones de pesos en la remodelación del parque Hidalgo, en una extensión de 4 mil 592 metros 
cuadrados, para beneficio de 18 mil 954 personas. En su oportunidad, el secretario de Infraestructura, José 
Antonio Gali Fayad explicó que los trabajos se llevarán a cabo durante 16 semanas y comprenden albañilería, 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2650939.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50459-asegura-manzanilla-estar-en-padron-de-adherentes-del-pan
http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/50459-asegura-manzanilla-estar-en-padron-de-adherentes-del-pan
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54730:continuaran-los-apoyos-al-campo-poblano-rmv&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54730:continuaran-los-apoyos-al-campo-poblano-rmv&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54731:busca-volkswagen-conservar-produccion-y-empleo&catid=68:local&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54731:busca-volkswagen-conservar-produccion-y-empleo&catid=68:local&Itemid=92
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instalación eléctrica, kiosko, fuente y jardinería. (Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=article&id=54729:impulsa-rmv-imagen-
urbana-de-municipios&catid=68:local&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Puebla con inflación anual mayor a medio país  
Al cierre de julio Puebla reporta una inflación anualizada del 4.49 por ciento, en contraste a la media nacional del 

4.42 por ciento, confirmó el Inegi. La ciudad tuvo en julio una inflación del 0.43 por ciento, inferior al promedio 
país del 0.56 por ciento que reportó el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) elaborado por el Instituto 

Nacional de Estadística y Geografía. En este contexto Puebla se ubicó en términos anuales en el sitio 26 de las 46 
ciudades medidas en el INPC por su carestía (no en términos de ser la más cara para vivir, sino en términos de 
alzas en precios), así como el lugar 36 durante el mes de julio. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Panal deberá mantener ritmo de trabajo en el Congreso  

Debido a que los legisladores locales del Partido Nueva Alianza encabezarán la Mesa Directiva durante el periodo 
de receso del poder Legislativo, el dirigente estatal de dicho instituto político, Gerardo Islas Maldonado, los 
exhortó para que mantengan su ritmo de trabajo y den buenos resultados durante este lapso. En este sentido el 
líder del partido turquesa mencionó que tanto el diputado Enrique Nacer como Hugo Alejo Domínguez, son actores 
importantes tanto del instituto político como del Congreso del estado, por lo que confió en que tengan un buen 
desempeño durante este periodo, pues si bien indicó que en todo momento deben trabajar, enfatizó que este es 
el momento de redoblar esfuerzos. (Esther Sánchez)  

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Atraerá Puebla inversiones del sector automotriz  
La visita del gobernador de Puebla a Detroit se convertirá en un detonador para anclar nuevos proyectos en el 
sector automotor y le da una buena visión al empresariado poblano, al existir coincidencias entre la industria local 
y la que se pretende anclar. Así lo expuso el presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la 
Transformación (Canacintra), Erich Junghanns Diestel, quien apuntó que todos los esfuerzos están relacionados y 
es muy atractivo atraer inversiones como la de Audi, al tener un sector autopartes con posibilidades de crecer y 

atender a esa firma o a cualquier otra que pueda establecerse, incluida la aeroespacial. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 

INTOLERANCIA 

 Los ciudadanos contaron bien los votos: Zamora 
El presidente del consejo local del Instituto Federal Electoral, Luis Zamora Cobián, subrayó que los ciudadanos 

contaron bien los votos lo cual se demuestra con que luego de los recuentos de votos distritales y el reciente 
recuento de 4 casillas en el estado de Puebla correspondientes a la elección presidencial no modificaron el sentido 
de las votaciones. ―Hay que decirlo con absoluta certeza. Estamos convencidos que los ciudadanos contaron bien 
los votos, los contaron con honestidad‖, resaltó el consejero electoral, Luis Zamora. (Mario Martell) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98843 
 

INTOLERANCIA 

 Malgasta gobierno el presupuesto en escoltas 

El vocero oficial del Partido de la Revolución Democrática, Jorge Méndez Spínola, pidió que el gobierno del estado 
deje de realizar gastos superfluos en seguridad personal, o eventos a los que sólo tiene acceso un determinado 

grupo de personas, y que el dinero producto del ahorro se destine a apoyar el gasto social que se ha descuidado. 
Méndez Spínola advirtió que continúa una política sin contenido social en Puebla y esto fue advertido meses 
después de que había tomado posesión Rafael Moreno Valle Rosas que no se estaban cumpliendo con los 
compromisos de campaña en lo referente a los apoyos al campo, la educación, adultos mayores y los programas 
para madres solteras. (Francisco Sánchez) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98840 
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http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98843
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=98840
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CAMBIO  

 Mondragón acude a reunión de líderes del PAN con Calderón 

Juan Carlos Mondragón Quintana fue uno de los tantos presidentes estatales del Partido Acción Nacional (PAN) 
que ayer sostuvo una reunión en Los Pinos con el presidente Felipe Calderón Hinojosa, para hacer una reflexión 
de los resultados que obtuvo el blanquiazul en la pasada elección federal. El área de Comunicación Social del PAN 
confirmó la asistencia del dirigente poblano al cónclave que encabezó el Ejecutivo nacional y el presidente del 

partido, Gustavo Madero Muñoz, justo cuando al interior del instituto político prevalece una disputa para acordar 
la fecha en que debe realizarse la Asamblea Extraordinaria. (Osvaldo Macuil Rojas)  
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-om-politica-mondrag-n-acude-a-reuni-n-de-l-

deres-del-pan-con-calder-n.htm 
 

CAMBIO  

 Fer Manzanilla ya es panista 
Fernando Manzanilla Prieto dio el primer paso en sus aspiraciones para convertirse en el abanderado de Acción 
Nacional a la alcaldía de Puebla, pues reconoció que desde hace días se aceptó su afiliación a dicho instituto 
político en calidad de miembro adherente. El secretario general de Gobierno fue cuestionado sobre la información 
publicada por el portal de noticias Central, en ese sentido recordó que ya había anunciado su intención de 
integrarse al PAN. (Elvia García Huerta) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-eg-politica-fer-manzanilla-ya-es-panista.htm 
 

CAMBIO  

 En dos semanas definirán la sede de la planta Audi 

En dos semanas, los directivos de Audi decidirán la región mexicana en la que instalarán la primera planta que el 
segmento de lujo de Volkswagen tendrá en el continente americano, donde Puebla es una de las opciones que el 
consorcio germano tiene en la mira. Así lo confirmó el vicepresidente de Relaciones Corporativa y Estrategia de 
Volkswagen, Thomas Karig, tras referir que la última palabra no se tomará en México sino desde el CEO de la 
firma alemana. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/100812-om-especial-en-dos-semanas-definir-n-la-sede-
de-la-planta-audi.htm 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Policías de Coronango destituyen a su director de Seguridad Pública, tras 30 horas de paro 

Después de 30 horas de paro laboral, 40 policías del municipio de Coronango lograron destituir al director de 
Seguridad Pública local, Erasmo Juárez Mihualtécatl, a quien acusaron de cómplice de delincuentes, acosar 
sexualmente a sus subordinadas y de extorsionar a la ciudadanía, entre otros delitos. Juárez Mihualtécatl ha 
dejado en libertad a delincuentes capturados en flagrancia, por delitos que van desde el narcomenudeo hasta el 
robo de combustible a ductos de Pemex. En su lugar quedó como encargado de despacho Alfredo Ramírez 
Sarmiento, quien anteriormente se desempeñaba como asesor jurídico del ayuntamiento. (Yadira Llaven) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/policias-de-coronango-destituyen-a-su-director-de-
seguridad-publica-tras-30-horas-de-paro_id_11809.html   

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 El Plan de Atención a Emergencias no considera a sujetos de riesgo: Cupreder 

El Centro Universitario para la Prevención de Desastres Regionales (Cupreder) de la UAP hizo algunos comentarios 
sobre la presentación del Plan Integral de Atención de Emergencias y Desastres Naturales que hizo el gobierno del 
estado esta semana. Se trata de un breve documento de cinco puntos en el que se destaca la idea de que las 
autoridades parecen haber olvidado que en el proceso de prevención se debe incluir a las personas que están 
frente a fenómenos que ponen en riesgo su vida y su patrimonio, por lo que sugiere que haya mayor 
involucramiento de la sociedad en este tipo de esquemas. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-plan-de-atencion-a-emergencias-no-considera-a-

http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-om-politica-mondrag-n-acude-a-reuni-n-de-l-deres-del-pan-con-calder-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-om-politica-mondrag-n-acude-a-reuni-n-de-l-deres-del-pan-con-calder-n.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/politica/100812-eg-politica-fer-manzanilla-ya-es-panista.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/100812-om-especial-en-dos-semanas-definir-n-la-sede-de-la-planta-audi.htm
http://www.diariocambio.com.mx/2012/agosto/especial/100812-om-especial-en-dos-semanas-definir-n-la-sede-de-la-planta-audi.htm
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/policias-de-coronango-destituyen-a-su-director-de-seguridad-publica-tras-30-horas-de-paro_id_11809.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/policias-de-coronango-destituyen-a-su-director-de-seguridad-publica-tras-30-horas-de-paro_id_11809.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-plan-de-atencion-a-emergencias-no-considera-a-sujetos-de-riesgo-cupreder_id_11854.html
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LA JORNADA DE ORIENTE   

 Una "ocurrencia", no un buen proyecto, el Museo del Barroco de RMV: 20 académicos 

―El gobernador Rafael Moreno Valle no puede hacer con la cultura lo que quiera‖, afirmó la investigadora de la 
Universidad Autónoma de Puebla (UAP) Montserrat Galí Boadella, quien a nombre de un grupo de 20 
investigadores de esta casa de estudios, así como de la UNAM, del INAH y del INAOE, expresó la oposición de 
éstos a la creación del Museo Internacional del Barroco (MIB), que promueve la Secretaría de Turismo estatal. Se 
trata de una ―ocurrencia‖ más de esta administración como en su momento lo fue el Viaducto Zaragoza, comentó 

la académica del Instituto de Ciencias Sociales y Humanidades. (Javier Puga) 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-ocurrencia-no-un-buen-proyecto-el-museo-del-
barroco-de-rmv-20-academicos_id_11847.html  

 

 
 

MILENIO  

 Pierden su militancia priista Manuel Bartlett, Víctor Hugo Islas y Enoé González 
Aunque Manuel Bartlett Díaz, René Sánchez Juárez, Víctor Hugo Islas Hernández y Enoé González Cabrera no han 
renunciado al PRI, perdieron su militancia en instituto tricolor al aceptar ser candidatos otros órganos políticos en 
la pasada contienda electoral. De acuerdo con el capítulo II referente a las Obligaciones Partidarias, en su artículo 
63, fracción II establece que pierden su militancia quienes ―acepten ser postulados como candidato por otro 
partido, salvo en el caso de las coaliciones o alianzas previstas en los estatutos‖. Así como que ―dejen de formar 

parte del grupo parlamentario del Partido en el órgano legislativo o edilicio al que pertenezca. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb59336400e3     
 
MILENIO  

 Coordinador de diputados del PAN-Puebla no se definirá por intereses de grupos 
La definición del líder de diputados federales del PAN por Puebla no se dará por medio de la intervención de 
grupos, sino por la revisión de su currícula, aseguró Juan Carlos Mondragón Quintana. El líder estatal de Acción 
Nacional expresó que hasta el momento no se toma una decisión sobre quién encabezará a la representación 
poblana en San Lázaro, pero advirtió que no se dará por medio de presiones. A unos meses de dejar la dirigencia 

estatal del blanquiazul, Mondragón Quintana tendrá que elegir a uno de los cincos panistas que sí lograron llegar 
a la Cámara de Diputados. (María Pineda) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb5933628d42      
 

MILENIO  

 Volkswagen México hará todo lo posible para evitar huelga: Thomas Karig 
La empresa automotriz Volkswagen de México pondrá todo de su parte para evitar que estalle la huelga en su 
planta de Puebla, señaló el vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de la firma alemana, Thomas 
Karig Gerecht. A ocho días de que venza el emplazamiento a huelga -el 18 de agosto a las 11 horas- dijo que el 

proceso de negociación contractual con el Sindicato Independiente de Trabajadores de Volkswagen (Sitiavw) se 
lleva en ―buenos términos‖ a fin de acordar objetivos comunes. Precisó que en las nueve sesiones entre empresa 
y sindicato desde el inicio de la revisión. (Verónica López) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb593357023d   
 
MILENIO  

 Gobierno estatal logra “una victoria más” en juicio con OHL: Manzanilla 
El Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa ratificó la negativa del Juzgado Tercero de Distrito para 

otorgar la suspensión definitiva, en el juicio de amparo tramitado por Obrascon-Huarte-Lain (OHL) SA de CV 
contra el gobierno del estado. Cuestionado sobre el asunto, el secretario General de Gobierno (SGG), Fernando 

Manzanilla Prieto, calificó la situación como ―una victoria más‖ de la gestión morenovallista. Apuntó que a partir 
de este momento, continuará la pelea contra el rescate de la concesión para construir, explotar, operar, conservar 
y mantener el Libramiento Norte de la Ciudad de Puebla, misma que –confió– será benéfico para la autoridad. 
(Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb593302f7a2   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-plan-de-atencion-a-emergencias-no-considera-a-sujetos-de-riesgo-cupreder_id_11854.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-ocurrencia-no-un-buen-proyecto-el-museo-del-barroco-de-rmv-20-academicos_id_11847.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/una-ocurrencia-no-un-buen-proyecto-el-museo-del-barroco-de-rmv-20-academicos_id_11847.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb59336400e3
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb5933628d42
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb593357023d
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/1da17500611f17eb2830bb593302f7a2
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E-CONSULTA 

 Busca Puebla elevar calificación en el estudio Doing Business 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el presidente municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, encabezaron este jueves una reunión de trabajo con la finalidad de coordinar esfuerzos para 
implementar mejores prácticas que conduzcan a Puebla a ser un estado más competitivo, y con ello, posicionarlo 

en un mejor lugar dentro del estudio que realiza ―Doing Business‖. El estudio ―Doing Business‖  es el único 
reporte a nivel nacional e internacional reconocido como una institución de prestigio que investiga el alcance y el 

diseño de las regulaciones que fomentan la actividad empresarial. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=564 
 

E-CONSULTA 

 Alza de 4.25% al salario y 1.86% en prestaciones a burócratas en Puebla 
Un incremento del 4.25 por ciento directo al salario recibirán los trabajadores sindicalizados del gobierno del 
estado, el cual se obtuvo en la negociación que empezó por ambas partes a principios de julio. Sin embargo, este 
aumento es menor al que se alcanzó en 2011, cuando la dirigencia sindical y el gobierno del estado pactaron 

incrementar el salario en un 4.5 por ciento. En tanto las prestaciones de los trabajadores adheridos al Sindicato 
de Trabajadores al Servicio de los Poderes del estado y Organismos Descentralizados aumentarán un 1.86 por 
ciento, lo cual es 0.38 por ciento mayor que en la negociación anterior. (Shanik David) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=568 
 

E-CONSULTA 

 Cuotas y variación de uniforme molesta a paterfamilias de Bosques 
Padres de familia de la primaria Jesús Reyes Heroles, ubicada en la unidad habitacionales Bosque de San 
Sebastián, expresaron su molestia por la desorganización en el proceso de reinscripción, por la cuota voluntaria y 

por las variaciones del uniforme único. En el plantel, la cuota escolar fue establecida en 650 pesos por padre de 
familia, más 70 pesos por alumno por concepto del seguro de gastos médicos. Respecto al uniforme único, los 
tutores revelaron se registraron variantes de la vestimenta diaria establecida por la SEP: fue elaborado con felpa, 
una tela más gruesa que el tergal catalán, y cuenta con cuello mao tanto para niños como para niñas. (Jaime 
Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=563 
 

E-CONSULTA 

 Ordena gobierno a Protauro dejar El Relicario en forma anticipada 

Hasta el momento, el gobierno del estado no ha notificado qué hará con la plaza de toros El Relicario, luego que 
pidiera a la empresa Protauro abandonar las instalaciones, luego que su contrato termina a finales de este mes. El 
director de la empresa, Juan Huerta Ortega, dio a conocer que el contrato firmado el año pasado con la autoridad 
estatal terminaba finales de este agosto, sin embargo el ejecutivo les dijo que este se finiquitaría de manera 
anticipada, pues el predio tenía ―interés público‖. El gobierno del estado no dio mayores explicaciones de qué hará 
con el recinto taurino, pero se ha especulado que este será demolido para la construcción de un hotel en la zona 

de los Fuertes. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=561 
 

E-CONSULTA 

 Inicia proceso de inscripciones y reinscripciones en escuelas públicas 

Las reuniones y procesos de inscripciones y reinscripciones en distintas escuelas de la capital poblana comenzaron 
este día con cuotas que oscilan entre los 350 pesos y dos mil pesos. Al respecto, el presidente de la Asociación 
Estatal de Padres de Familia (AEPF), Alejandro Águila Árgüelles, explicó que la organización revisa las quejas y 
comentarios que realizan los tutores. ―A partir de ahora viene un proceso importante porque desde hoy está 

comenzado el proceso de preinscripciones y reinscripciones en escuelas públicas. Existen variantes en las cuotas 
voluntarias, las cuales, no deben ser manejadas por los directores‖. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=544 
 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=564
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=568
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=563
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=561
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=544
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E-CONSULTA 

 Nuevo tropiezo de OHL en lucha por recuperar concesión  
El Primer Tribunal Colegiado en Materia Administrativa negó a Autovías Concesionadas OHL, la suspensión 
definitiva requerida en el juicio de garantías iniciado en el Juzgado Tercero de Distrito para tratar de recuperar la 
concesión para construir el Libramiento Norte de la ciudad de Puebla; lo anterior demuestra que "los actos de 
gobierno están fundados en el interés social", subrayó el gobierno estatal sobre el particular. Cabe recordar que el 
pasado 9 de mayo de este año, el gobierno de Puebla, por medio de un acuerdo conjunto de los secretarios de 
Administración y de Finanzas, declaró por causa de utilidad pública el rescate de la concesión otorgada a Autovías 

Concesionadas OHL, para la construcción, explotación, operación, conservación y mantenimiento de la vialidad. 

(e.consulta)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=543 
 

E-CONSULTA 

 Revela Manzanilla que ya es adherente del PAN  
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto reconoció que ya se encuentra dentro del padrón de 
adherentes del Partido Acción Nacional, proceso que inició hace un par de meses. El pasado 6 de agosto la 
dirigencia nacional del instituto blanquiazul, oficializó el ingreso del funcionario estatal, quien que recibió el 

número de clave MAPF680510HDFNRR00. Al ser cuestionado al respecto, Manzanilla Prieto aseguró que esto 
responde a su interés por acercarse al partido en el cual milita el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, "pero no 
tiene más allá de eso". (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=542 
 

  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Destituyen a Director de Seguridad de Coronango tras paro de policías 
Tras el paro de labores que por segundo día consecutivo llevaron a cabo elementos de la Policía Municipal, el 

Ayuntamiento decidió remover al director de Seguridad Pública, Erasmo Juárez Mihuatecatl, y nombrar en su 
lugar a Alfredo Ramírez Sarmiento, con lo cual los uniformados regresaron a sus actividades poco antes del medio 
día. Así lo confirmó el regidor de Obra Pública, Amado Toxqui Soriano, quien señaló que Alfredo Ramírez recibió el 
nombramiento por parte del edil, Efraín Titla García, pero falta que en sesión de Cabildo, sea ratificado. (Ozair 
Viveros) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/destituyen_a_director_de_seguridad_de_coronango_tras_paro_de_policias 
 

PERIODICO DIGITAL 

 ST continuará con operativos para retirar a los mototaxis 
En los siguientes días el Gobierno del estado, a través de la Secretaría de Transportes (ST), realizará operativos 
para el retiro de mototaxis que aún circulan en el estado; en entrevista, el secretario de Gobierno, Fernando 
Manzanilla Prieto, advirtió que la ST tiene la facultad de inhabilitar las unidades motorizadas, por lo que pidió a los 

operadores y propietarios respetar el marco jurídico que indica la prohibición de la circulación de estos vehículos 
de manera comercial. ―Hay ya una política pública, hay todo un marco normativo que se da para decir no a los 
mototaxis, sí a los taxis locales, que son los nuevos tipos de unidad, esos son los que sí están permitidos, son los 
que debemos de promover y los que debemos de utilizar‖, pronunció. (Abel Martínez)  
http://periodicodigital.com.mx/notas/st_continuara_con_operativos_para_retirar_a_los_mototaxis 
 

PERIODICO DIGITAL 

 El Relicario” será desmontado y reubicado en otro sitio 
Es un hecho, la Plaza de Toros ―El Relicario‖, será desmontada y reubicada en otro sitio aún por definir, reveló el 

Secretario de Administración del Gobierno de Puebla, Cabalán Macari Álvaro. En entrevista, el Funcionario Estatal, 
informó que el convenio que sostenía el Ejecutivo Estatal con la empresa ―Protauro‖ llegó a su fin y ahora 

utilizarán el terreno que alberga el coso de los fuertes para la construcción de un inmueble que dote de nuevos 
servicios a toda la zona donde se ubica el Centro Expositor. (Marco A. Mirón) 
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_relicario_sera_desmontado_y_reubicado_en_otro_sitio 
 

 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=543
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=542
http://periodicodigital.com.mx/notas/destituyen_a_director_de_seguridad_de_coronango_tras_paro_de_policias
http://periodicodigital.com.mx/notas/st_continuara_con_operativos_para_retirar_a_los_mototaxis
http://periodicodigital.com.mx/notas/el_relicario_sera_desmontado_y_reubicado_en_otro_sitio
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Manzanilla Prieto y Rivera Pérez encabezan reunión 'Doing Business' 
El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, y el Presidente Municipal de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, encabezaron este día una reunión de trabajo con la finalidad de coordinar esfuerzos para 
implementar mejores prácticas que conduzcan a Puebla a ser un Estado más competitivo, y con ello, posicionarlo 
en un mejor lugar dentro del estudio que realiza ―Doing Business‖. El Estudio ―Doing Business‖  es el único 
reporte a nivel nacional e internacional reconocido como una institución de prestigio que investiga el alcance y el 

diseño de las regulaciones que fomentan la actividad empresarial. (Redacción)  

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-Prieto-y-Rivera-
Perez-encabezan-reunion-'Doing-Business'&id=44979 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Todas las instituciones de todos los niveles deben estar acreditadas 
No sólo las instituciones de educación superior deberían ser sometidas a sistemas de acreditación de calidad como 
lo establece la nueva Ley de Educación Superior aprobada hace algunas semanas, sino que debería abarcar desde 
los primeros grados de educación, consideró el director de la Escuela Profesional del Instituto Tecnológico de 
Estudios Superiores de Monterrey, Campus Puebla, Asunción Zárate García. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Todas-las-instituciones-de-

todos-los-niveles-deben-estar-acreditadas&id=44974 
  

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denuncian acoso sexual del Director de Seguridad de Coronango 
Policías del municipio de Coronango mantienen un paro indefinido y esta mañana demandan la salida del Director 
de Seguridad Pública, Erasmo Juárez Mihualtécatl, a quien acusan de acosar sexualmente a subordinadas, 
además de extorsionar a ciudadanos y ser ―cómplice‖ de delincuentes. Según los quejosos, en respuesta a la 
manifestación que iniciaron ayer, el presidente municipal, Efraín Titla Galicia, intentó despedir a los 

―alborotadores‖. Esa situación derivó que los uniformados presentaran una denuncia penal contra el propio edil y 
el encargado de Seguridad Pública por supuesto maltrato y corrupción ante la Procuraduría General de Justicia 
(PGJ). (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44967 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 No le preocupa al PRI interés de Aguilar Chedraui  

El dirigente estatal del PRI, Fernando Morales aseguró que al tricolor no le preocupa la intensión del actual 
secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui de ser candidato a la presidencia municipal por el PAN pues su partido 

cuenta con cuadros importantes que lograran recuperar la capital. El priista aseveró que los que se deben de 
preocupar por el futuro candidato son los del Partido Acción Nacional, ya que sería a ellos los que en su caso se 
beneficiarían o perjudicarían. Mientras tanto manifestó que su partido no tiene interés por buscar que ambos 
funcionarios sean candidatos, ya que el tricolor cuenta con cuadros muy valiosos, que podrían competir con 
cualquiera que sea designado. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44971 
 

 

 
PUEBLA ON LINE 

 Fernando Manzanilla ya se afilió al PAN 
El secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, dio a conocer que ya inició su trámite para ser 
militante del PAN, esto en su intención de ser candidato a la alcaldía de Puebla. Aunque cabe señalar que también 
estuvo afiliado al extinto partido Convergencia. El funcionario estatal dio a conocer que hace 2 meses inició su 

trámite; de hecho ya es oficialmente miembro adherente, el primer paso para ser activo. (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28813:fernando-manzanilla-ya-se-
afili%C3%B3-al-pan&Itemid=127 
 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-Prieto-y-Rivera-Perez-encabezan-reunion-'Doing-Business'&id=44979
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Manzanilla-Prieto-y-Rivera-Perez-encabezan-reunion-'Doing-Business'&id=44979
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Todas-las-instituciones-de-todos-los-niveles-deben-estar-acreditadas&id=44974
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Todas-las-instituciones-de-todos-los-niveles-deben-estar-acreditadas&id=44974
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=44967
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=44971
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28813:fernando-manzanilla-ya-se-afili%C3%B3-al-pan&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28813:fernando-manzanilla-ya-se-afili%C3%B3-al-pan&Itemid=127
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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PUEBLA ONLINE 

 PRD candidatea a esposa de AMLO para la alcaldía de Puebla 
La esposa de Andrés Manuel López Obrador , Beatriz Gutiérrez Müller, podría ser la candidata del PRD a la 

presidencia municipal de Puebla, reveló el diputado local del Sol Azteca, Eric Cotoñeto Carmona. En entrevista, el 
diputado local señaló que a nombre de los militantes del PRD en la capital y del interior del estado, le entregaron 
a López Obrador una carta de solicitud para dialogar con su esposa a quien pretenden postular como aspirante a 
la alcaldía de Puebla en el proceso electoral de 2013. (Andres Herrera Ruiz) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28847:prd-candidatea-a-esposa-
de-amlo-para-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127 

 

 
 

RETO DIARIO 

 Continuarán los apoyos al campo poblano: RMV  
Con una inversión total de más de 3 millones de pesos, que beneficiarán a 585 campesinos de los municipios de 
General Felipe Ángeles y Quecholac, el gobernador, Rafael Moreno Valle, entregó 28 mototractores y cheques que 
permitirán reactivar mil 459 hectáreas. El mandatario, refrendó su compromiso con los productores poblanos de 

dotarlos de las tecnologías y apoyos para producir a un menor costo. Anunció que en estos municipios se 
inaugurarán próximamente el Bachillerato ―Santa Úrsula‖, con una inversión de 4 millones de pesos y un nuevo 
bulevar en Quecholac. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continuaran-los-apoyos-al-
campo-poblano:-RMV&id=33316 

 
RETO DIARIO 

 RMV impulsa y dignifica imagen urbana de Cañada Morelos 
Al poner en marcha obras de mejoramiento de la imagen urbana en Cañada Morelos, el gobernador, Rafael 

Moreno Valle, refrendó su compromiso por dignificar las zonas históricas de cada municipio para fomentar la 
actividad turística, aumentar la derrama económica y generar nuevas fuentes de empleo. Moreno Valle, dijo que 
se invertirán casi 5 millones de pesos en la remodelación del Parque Hidalgo, en una extensión de 4 mil 592 
metros cuadrados, para beneficio de 18 mil 954 personas. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-impulsa-y-dignifica-
imagen-urbana-de-Canada-Morelos&id=33313 
 

RETO DIARIO 

 PRD confirma que buscó a Beatriz Gutiérrez para ofrecerle candidatura 

El diputado local del PRD, Eric Cotoñeto Carmona, reveló que su partido ya busca a Beatriz Gutiérrez Müller, 

esposa de Andrés Manuel López Obrador, para postularla en 2013 como candidata a la presidencia municipal de 
Puebla. El perredista, comentó que durante la visita de López Obrador al municipio de Puebla, se aprovechó para 
entregar al aún aspirante a la presidencia de México un documento en el que buscarán dialogar con su esposa 
para plantearle la posibilidad de contender el otro año para el cargo de elección popular. (Jesús Lemus) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-confirma-que-busco-a-
Beatriz-Gutierrez-para-ofrecerle-candidatura&id=33309 

 
RETO DIARIO 

 Reprueban académicos Museo Internacional del Barroco  
Bajo el argumento que el Proyecto del Museo Internacional del Barroco tiene un excesivo costo de construcción e 
insuficiente presupuesto de operación anual, además de estar mal situado y fundamentado, académicos adscritos 
al Comité de Defensa del Patrimonio Histórico de Puebla, reprobaron esta iniciativa. Por ello, la especialista de la 

asociación, Rosalba Loreto López, exigió al Ejecutivo local se abra al diálogo y se concrete la elaboración de un 
proyecto alternativo consensuado con especialistas, y la iniciativa no sea un "elefante blanco" más, como la 

Biblioteca ―José Vasconcelos‖ y la Estela de Luz. (Arturo Cravioto)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueban-academicos-
Museo-Internacional-del-Barroco&id=33294 

 
 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28847:prd-candidatea-a-esposa-de-amlo-para-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=28847:prd-candidatea-a-esposa-de-amlo-para-la-alcald%C3%ADa-de-puebla&Itemid=127
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continuaran-los-apoyos-al-campo-poblano:-RMV&id=33316
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Continuaran-los-apoyos-al-campo-poblano:-RMV&id=33316
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-impulsa-y-dignifica-imagen-urbana-de-Canada-Morelos&id=33313
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-RMV-impulsa-y-dignifica-imagen-urbana-de-Canada-Morelos&id=33313
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-confirma-que-busco-a-Beatriz-Gutierrez-para-ofrecerle-candidatura&id=33309
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-PRD-confirma-que-busco-a-Beatriz-Gutierrez-para-ofrecerle-candidatura&id=33309
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueban-academicos-Museo-Internacional-del-Barroco&id=33294
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Reprueban-academicos-Museo-Internacional-del-Barroco&id=33294
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INFORMACION NACIONAL  
 
 

 
 

EL UNIVERSAL  

 Requiere el PAN cambio con rapidez, dice FCH 
El presidente Felipe Calderón Hinojosa urgió a realizar cambios ―con rapidez‖ en el Partido Acción Nacional (PAN) 
con el objetivo de volverlo una opción más atractiva para los ciudadanos en las próximas elecciones, y planteó que 

se deben revisar métodos y mecanismos de afiliación, selección de candidatos y dirigentes en el blanquiazul. Al 

reunirse con 14 presidentes estatales del PAN, Calderón Hinojosa hizo una reflexión de los resultados de la elección 
del pasado 1 de julio, en la que reconoció una ―responsabilidad compartida‖ del gobierno a su cargo, del partido y 
la propia campaña electoral. (Horacio Jiménez) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40073.html   

 
EL UNIVERSAL  

 Apoyar plan contra corrupción, pide Peña a partidos 
Enrique Peña Nieto, virtual presidente electo de México, afirmó que la competencia política ha quedado atrás, que 

es momento de ver hacia el futuro y de que los priístas estén a la altura para responder a las expectativas y 
exigencias de los mexicanos. Durante una comida con diputados y senadores electos del PRI —que eligieron a 
Emilio Gamboa y Manlio Fabio Beltrones como sus coordinadores en las cámaras de Senadores y Diputados, 
respectivamente— pidió impedir que haya un desencanto por la democracia.  (Francisco Reséndiz) 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40074.html  

 
EL UNIVERSAL  

 Extraditan a EU a "Reina del Pacífico" 

El gobierno de México entregó a Estados Unidos a Sandra Ávila Beltrán, La Reina del Pacífico, para ser procesada en 
tribunales de ese país por tráfico de cocaína, tras una batalla legal que se prolongó por más de dos años y medio 
para impedir su extradición, y después de que en juzgados mexicanos fue absuelta de los delitos delincuencia 
organizada, contra la salud y lavado de dinero. En el aeropuerto internacional de Toluca, agentes de Interpol México 
de la Policía Federal Ministerial entregaron ayer a la inculpada a oficiales del US Marshals, para que sea procesada 
por el delito de ―asociación delictuosa para poseer con la intención de distribuir cinco o más kilogramos de cocaína‖. 

(Silvia Otero) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40075.html  
 

 

COLUMNAS 
 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La moneda está en el aire 
Mucho se ha hablado de la preferencia que el gobernador profesa en favor de Jorge Aguilar Chedraui, por 
encima de Fernando Manzanilla Prieto y de Tony Gali, para convertirse en abanderado de Casa Puebla a la 

alcaldía de Puebla. 
Por supuesto que no sería extraño que el gobernador tuviera un preferido de entre los tres suspirantes, sin 

embargo tengo claro que el candidato será quien le ofrezca mayores garantías de triunfo, que no 
necesariamente debe ser su preferido. De ahí que los tres estén abiertamente jugando por generar las 
condiciones que le den al mandamás poblano la certeza de triunfo. 
Nos guste o no, quienes vivimos en Puebla sabemos que Moreno Valle juega siempre a ganar, por lo que 
debemos descartar que un capricho pudiera poner en riesgo la presidencia municipal. 

Para el proyecto morenovallista es vital contar con un incondicional en la alcaldía de Puebla capital, lo cual 
implica que la candidatura aún esté en el aire. 
No se necesita ser un genio para saber que quien termine el año como el mejor posicionado será su candidato. 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40073.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40074.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40075.html
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Y si ninguno crece lo suficiente, no duden que apueste por jugar en dos o hasta en tres líneas partidistas. 
Por lo pronto, es evidente que la moneda aún está en el aire. 
El pleito por la coordinación 
Curiosamente, los 14 diputados federales electos del PRI hoy sostienen una lucha encarnizada por la 
designación de quien será su coordinador de bancada en San Lázaro. 

Sin embargo, para quienes han tenido la experiencia de ocupar una curul en ese recinto legislativo les queda 
claro lo que significa esa coordinación. 
Son cuando menos cuatro grupos los que tienen representación entre esos 14 diputados, además los priistas 
teniendo presidente operan en razón de los intereses de su verdadero jefe político. En esa lógica, quien sea 
coordinador de los 14 diputados será un coordinador con serias limitantes operativas y políticas. Lo peor del 

caso, para quien gane esa designación, es que de acuerdo con los reglamentos, no podrá ser presidente ni 
secretario de ninguna comisión, las cuales sí son un poder real en San Lázaro. 

Ojalá que alguien le explique a quienes aspiran a la coordinación de la bancada poblana en la Cámara de 
Diputados lo que implica esa posición. 
Digamos que podrían ganar centavos y perder pesos. 
11De periodismo ficción 
El día de ayer mi estimado Arturo Rueda sacó a relucir su estupenda imaginación, para convertir una fotografía 
en toda una historia de padrinazgos políticos en torno a la figura de Ricardo Henaine. 
La realidad es que la foto que apareció en Twitter simplemente refleja un encuentro casual entre un grupo de 

poblanos en el estadio Cuauthémoc, con una sola coincidencia: nuestra afición por el Puebla de La Franja. 
Fuera de esa realidad, lo demás sólo existió en la mente del autor de la columna Tiempos de Nigromante, a 
quien debo reconocer su gran imaginación. 
No me imagino cómo Henaine pudiera apadrinar a alguien en un estado en donde es identificado como el 

villano favorito de la casona de Los Fuertes. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1497 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 

A la venta el SOAPAP 
Todo está prácticamente listo para que se publique la convocatoria correspondiente y se ponga a la venta el 
Sistema Operador de Agua Potable de Puebla (SOAPAP). 
De encontrar comprador, el gobierno de Puebla se librará de la pesada carga que es este organismo, el cual 
arrastra adeudos por cerca de 3 mil millones de pesos heredados por anteriores administraciones y que 
representan un riesgo para las finanzas del estado. Lo que se discute actualmente entre los altos mandos del 

morenovallismo, es si el organismo, su cobranza, las plantas de tratamiento se venden en paquete junto con 
los pasivos o el gobierno del estado absorbe la deuda, lo cual elevaría mucho la deuda directa de la 

administración estatal. 
La respuesta parece ser obvia, hay que buscar un comprador que quiera absorber los pasivos, pero quién en su 
sano juicio quiere comprar una empresa quebrada y con pasivos de alrededor de los 250 millones de dólares o 
3 mil millones de pesos. Lo que es un hecho, es que el SOAPAP será puesto a la venta porque el gobierno del 
estado no quiere saber nada de esta ―bomba de tiempo‖, la cual puede estallar en cualquier momento y 

también compromete siempre la calificación de las finanzas de la administración estatal. 
La disyuntiva es, reitero, el ver si alguien está interesado en adquirir a este organismo, el cual es atractivo en 
el tema de la cobranza y en el manejo de las plantas de tratamiento, lo cuales sí son un negocio redondo. Se 
busca finalmente que el SOAPAP esté en manos de capital privado y de esa forma sean los inversionistas los 
que se hagan cargo de todo lo que tiene que ver con el manejo del agua potable en Puebla, tema que, según el 
gobernador, es prioridad dentro de su agenda para los próximos años. 
El problema del agua potable es real, los recursos cada día se agotan más y serán necesarias inversiones 

millonarias en los próximos años para garantizar el abasto del vital líquido para Puebla y su zona conurbada. 
Es necesario rehabilitar plantas de tratamiento 

Y hablando del tema del agua potable, bien haría la administración estatal poner en marcha de manera 
inmediata un programa de rehabilitación de plantas de tratamiento en Puebla. 
En Puebla existen 222 plantas de tratamiento de aguas, las cuales en su mayoría operan en condiciones 
lamentables y no cumplen con las normas de sanidad que deben de prevalecer. 

Hoy es necesario que las autoridades de cara a la sociedad den a conocer de qué forma operan las plantas de 
tratamiento de aguas que existen en la entidad y sobre todo si realmente cubren o no las expectativas para las 
cuales se construyeron. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1497
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Es Conagua el organismo que sabe perfectamente cómo operan las plantas de tratamiento de la entidad y 
ninguna cumple con las normas específicas, fijadas a nivel internacional para la operación de las plantas de 
tratamiento de aguas. 
Es necesario que se ponga en marcha un programa para la rehabilitación de estas construcciones que no tienen 
mantenimiento desde hace muchos años. 

Nada le cuesta al actual gobierno contratar tecnología de punta para tratar de rehabilitar las plantas de 
tratamiento de aguas, sobre todo porque hoy hay tecnología de punta para resolver esos problemas que 
resultan básicos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1496 

 
(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 
Manotazo a policías abusivos 
―La otra cara de la moneda‖ del video que circula en redes sociales y medios de comunicación sobre la actitud 

del doctor Adolfo Karám Beltrán con un grupo de policías que habían detenido a su hijo y lo estaban 
extorsionando con 4 mil pesos para dejarlo libre, la tienen todos aquellos que han sido víctimas de abusos y 
excesos policíacos, todos aquellos que ante el Ministerio Público han denunciado haber sido atracados por 
representantes del orden de las corporaciones que se ubican en las dos Cholulas, incluso en todo territorio 
poblano. 
La respuesta de Karám Beltrán ante el hecho de que policías de Cuautlancingo, en una zona que no les 
corresponde, realizaban un ―operativo‖ —y en éste detuvieron a su hijo— sería la misma de cualquier padre de 

familia; no es necesario que haya sido funcionario, que lo sea o de lo que trabaje, cualquiera defiende a sus 
hijos. 

Los policías que tomaron y después entregaron este video para que fuera utilizado como una venganza política 
lo hicieron molestos porque por fin hubo quien los pusiera en su lugar, porque por una sola vez dejaron de ser 
los ―montoneros‖ que amenazan, golpean y hasta extorsionan o roban a jóvenes que por esa zona de ―antros‖ 
transitan continuamente y si esto no lo creen, entonces que revisen las denuncias presentadas ante el fuero de 
lo común de excesos policíacos o de las mismas declaraciones de funcionarios de seguridad pública, 

principalmente de San Andrés Cholula, que reconocen que su personal carece de toda la disciplina para realizar 
vigilancia, sobre todo un operativo. 
¡Aguas¡ No les va a gustar que a partir de este video los mismos civiles no permitan tanto abuso policiaco. 
Roban Grand Marquis del corralón de la PGJ 
―Un caso para la Araña‖ ocurrió los últimos días del mes de junio; un vehículo Grand Marquis, con todos los 
acabados de lujo, fue trasladado a las instalaciones del corralón de la Procuraduría General de Justicia (PGJ). La 

unidad es propiedad de Erick Cristián Castillo Martínez quien fue detenido como presunto responsable de los 
delitos de lesiones culposas y otros; la unidad quedó en garantía. 

Usted debe saber que este corralón tiene monitoreo de video interno, todo lo que ocurre en los pasillos —
incluso en la entrada— queda plasmado, por eso y por alguna razón que usted y un servidor desconocemos por 
qué el Marquis fue estacionado lejos de estas cámaras como para que nadie lo viera. 
Ocurrió un sábado 30 de junio, casualmente Alejandro Sánchez Naranjo —director del corralón— estaba de 
descanso en el Distrito Federal, donde vive. 

El Marquis fue robado, alguien lo arrastró y se lo llevó, alguien que sabía que estaba fuera de cámaras. Al 
respecto, hay una investigación. César Joaquín Sánchez Zepeda, encargado de la agencia del Ministerio Público 
de Robo de Vehículos es quien la encabeza. 
Se me olvidaba comentarle que Alejandro Sánchez y César Joaquín son socios en los negocios del arrastre de 
vehículos y de auto partes. 
¿Usted cree en la seriedad de estas investigaciones? 
Por cierto, para la siguiente semana estos personajes estarán de vacaciones. 

El correo de los muertos 
 ―En torno a la columna: ‗La PME, bajo sospecha‘, le puntualizo lo siguiente: 

”El jefe de grupo de la Policía Ministerial, José Fabián Moreno Fernández de Lara, y un agente de la misma 
corporación en su momento fueron puestos a disposición de un juez Penal por parte del Ministerio Público de 
esta Procuraduría, en calidad de detenidos, por lo que quedaron sujetos a proceso penal. No obstante, 
obtuvieron la libertad bajo fianza por ser éste un beneficio que les confiere la ley. 

”La PGJ dio vista del caso a la Contraloría del Estado, instancia que ordenó la inmediata suspensión de ambos 
servidores públicos, ante lo cual se ampararon, por lo que fueron concentrados en el edificio central de la 
dependencia mientras se define la determinación de responsabilidades. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1496
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”Diversos han sido los casos en que la PGJ ha ejercitado acción penal en contra de elementos no sólo de la 
Policía Ministerial sino también de otros cuerpos de seguridad pública que han incurrido en actos ilícitos, sin 
embargo, ante todo esta institución debe actuar con respeto a las garantías individuales y los ordenamientos 
legales por parte de cualquier autoridad involucrada en la administración y procuración de justicia. 
”Le envío un saludo y agradezco la difusión de la presente.” 

María Cristina Ortiz López 
Enlace de Comunicación del área de Seguridad 
Pública y Procuración de Justicia 
Hasta aquí la carta. 
Nos vemos cuando nos veamos. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1495 

 

 
 
 

(Opinión/Pedro Gutiérrez Varela) 
 
¿Panistas de cepa? 
Como si hubiera clases sociales o títulos nobiliarios en el PAN, algunos dirigentes del partido han venido 
pregonando en días recientes que esperan que el próximo candidato a la presidencia municipal de Puebla sea 

un panista de cepa. En efecto, contrario a los principios de respeto a la dignidad y a la individualidad de la 
persona que establecen los principios doctrinales de Acción Nacional, se pretenden hacer distinciones entre los 
panistas, como si unos fueran de primera y otros de segunda. Como si la antigüedad en el padrón confiriera un 

salvoconducto a las candidaturas de elección popular o a las posiciones de partido. 
Quienes afirman que los espacios de poder en el PAN deben estar en manos de panistas puros no solo olvidan 
los principios concitados, sino que además en la práctica generan tremendas divisiones entre los militantes y, 
peor aún, hacia la sociedad civil que nos perciben cada día que pasa como una institución en constante 

confrontación interna. ¿Cómo podemos aspirar a ganar en las próximas elecciones si no estamos unidos al 
interior del partido? Más aún, los que nos hemos manifestado a favor de una coalición electoral que reproduzca 
la alianza de partidos del 2010, tenemos que subrayar que no podemos aspirar a una suma coalicionista si no 
tenemos una suma mínima al interior del PAN. En otras palabras: ¿cómo queremos llegar unidos con otros 
partidos al 2013 si no podemos unir a la militancia de nuestro propio instituto, donde se supone todos estamos 
cohesionados en una misma doctrina y acción política? 
La pregunta que sale a flote es la siguiente: ¿a qué se referirán algunos cuando hablan de panistas de cepa? 

Vamos a elucubrar al respecto y a refutar punto a punto:  
1 ) Panista de cepa es el que lleva mucho tiempo en el PAN: tal parece que este es el argumento que algunos 

usan con más fuerza para hacer las distinciones en pos de las candidaturas. Pero hablando de antigüedad en el 
partido no sabemos a cuánto tiempo en las filas de la institución se refieren los apólogos del purismo. ¿un año, 
seis años, treinta años? Lo ignoramos, pero hablar de derechos de antigüedad es como si se apelara en esos 
términos a la legislación laboral donde sí es explícita tal prerrogativa. Llevar muchos años en el partido no 

necesariamente significa conocimiento profundo de su doctrina, capacidad técnica para gobernar y mucho 
menos amor a la institución. En todo caso significará, cuando mucho, cultura de brega de eternidad mal 
entendida, pero nada más. 
 2 ) Panista de cepa es el que mejor conoce la doctrina: dominar los principios filosóficos del PAN no es 
necesariamente rezar de memoria que los pilares del humanismo político son la dignidad de la persona 
humana, la solidaridad, la subsidiariedad y el bien común. He escuchado a panistas que al musitar dichos 
principios definitivamente no los conocen, por más años que llevan repitiéndolos. Creo que la mejor forma de 

aplicar la doctrina del PAN es siendo congruentes en el quehacer diario, sobre todo si se tiene una 
responsabilidad de gobierno.   
3 ) Panista de cepa es el que pertenece a un grupo añejo en el partido: durante años, algunos panistas de 

viejo cuño prefirieron afiliar ciudadanos para preservar el control de la institución en vez de buscar el gobierno 
para ejercer el poder. Curiosamente estas prácticas eran hasta bien vistas en su momento, en una especie de 
corporativismo azul. Las nuevas afiliaciones, por cierto, son mal vistas, en una especie de medición de una 
misma situación pero con diferente vara. Por ende, los defensores del purismo ven bien los grupos que 

históricamente dominan al PAN por efectos del clientelismo, trastocando la individualidad de la persona.  
Ser panista no es, por ende, llevar mucho tiempo en el partido, ni aparentar conocer a profundidad la doctrina 
ni muchos menos controlar las estructuras formales de la institución. Ser panista es –y debiera ser- tener 
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congruencia entre lo que se dice y lo que se hace, identificarse con los principios universales del humanismo 
político, visión de triunfo electoral para ejercer el poder, capacidad técnica para gobernar, liberalismo 
comprobado y apertura para con los ciudadanos. Ojalá el próximo dirigente partidista a nivel estatal así lo 
conciba. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/agosto/colum-

opinionpedrogutierrez-100812.php 
 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 
 
Los problemas del PRD en Puebla 

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación no anuló el proceso de elección de los 
consejeros estatales en Puebla, mismo que fue impugnado por la corriente bejaranista que 
encabeza aquí el maestro Jorge Méndez Spínola. 

En los corrillos perredistas se comenta que todo quedó igual, a pesar de que fueron anuladas sólo ocho casillas 
en igual número de municipios. 
Eso quiere decir que los ―Chuchos‖ en Puebla siguen teniendo la sartén por el mango, pues cuentan con el 
mayor número de consejeros estatales, e impondrán en septiembre como dirigente estatal a doña Socorro 
Quezada Tiempo, a pesar de que otras tribus, como Alianza Democrática Nacional, que dirige la diputada 
federal electa Roxana Luna Porquillo, se oponen rotundamente con el pretexto del historial político que —
dicen— tiene Quezada Tiempo. 

Otra corriente, como Foro Nuevo Sol, que dirigen Julián Rendón y Jesús Chávez Palma, no está conforme con 
tal designación, pues afirma que el PRD poblano corre el riesgo de convertirse en un partido sin unidad e 
intolerante, debido a las actitudes que han asumido últimamente los principales dirigentes de Nueva Izquierda. 

Siguiendo su costumbre, en el PRD poblano la lucha de AMLO por la anulación del pasado proceso electoral de 
julio, pasó a segundo término, pues tienen como prioridad ahora el control del Consejo Estatal, la designación 
de su dirigente en la entidad, el reparto de puestos (secretarías) y el manejo de las prerrogativas económicas, 

sin dejar de lado todo lo que trae consigo el proceso electoral de 2013, sobre todo ahora que está reciente la 
elección presidencial, donde la izquierda —o supuesta izquierda—, gracias a la popularidad de Andrés Manuel 
López Obrador y de Manuel Bartlett en Puebla, obtuvo una votación que sorprendió a ellos mismos. 
Todo lo anterior no es sino una radiografía de lo que es la izquierda perredista en Puebla y en todos lados. 
La caída de Calderón 
Por otra parte, a unas semanas de que termine su periodo presidencial, todo se derrumba alrededor 
de Felipe Calderón. 

Están saliendo a flote todas las carencias, todos los problemas que deja su gobierno no sólo sin resolver, sino 
agravados. 
La economía se derrumba: sube la inflación por el aumento de los energéticos y del precio de los alimentos 
básicos. Todos los cables internacionales de antier y de ayer hablan de la drástica subida de precio del maíz, 

frijol, soya, trigo y arroz; de la sensible baja del poder adquisitivo de la clase trabajadora, del desempleo y de 
la imparable violencia en la mayor parte de los estados del país. 
Y por si fuera poco, la prensa de circulación nacional informó ayer de las duras críticas que diputados y 

senadores electos del PAN hicieron al presidente, por pretender manejar la reestructuración de su partido sin la 
participación de las bases. 
Se derrumbó el proyecto del presidente, que consistía en adelantar la reestructuración de su partido y en dejar 
dirigente nacional, no se diga su pretensión de refundar Acción Nacional. 
Varios de los diputados y senadores electos y miembros de la dirigencia nacional panista fueron muy duros en 
sus críticas contra el presidente, a quien desmintieron en su afirmación de que el PAN perdió las elecciones por 

los candidatos ―pigmeos‖ que lanzó. Un diputado afirmó que el culpable principal de la derrota fue el 
presidente, pues los ciudadanos emiten su voto en relación al buen o mal desempeño del partido gobernante. 
En este caso, no hay duda de que el gobierno encabezado por Calderón fue malo a los ojos de la mayor parte 
de los mexicanos. 

Sin embargo, no le niegan el derecho a don Felipe de participar en la reestructuración de su partido, pero como 
un militante más. Las asambleas nacionales de reestructuración se llevarán a cabo en las fechas que determine 
el Consejo Nacional panista, que se reunirá este fin de semana en México, anticipando que los tiempos del 

partido no son los del presidente, y menos ahora que está por entregar el poder. 
El campo es prioritario 
Ayer el gobernador Rafael Moreno Valle afirmó que el campo es prioritario para su gobierno y que 
pondrá todo su empeño en atender sus problemas y en impulsar la producción agropecuaria. 
Lo anterior fue durante la firma de un convenio de comercialización entre los productores de nopal y tuna del 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/opinionpedrogutierrez/2012/agosto/colum-opinionpedrogutierrez-100812.php
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estado, con la empresa Latin Fruits and Vegetables para la compra de su producción. 
Dijo el gobernador que el objetivo de estos convenios (ya se firmaron otros dos) es el de eliminar 
intermediarios, que por lo general se quedan con las ganancias de los productores. 
Señaló que con el apoyo de la delegada de la Sagarpa se continuará impulsando la producción alimentaria con 
apoyos a los campesinos de maquinaria, semillas, fertilizantes, etc. 

 Bajan precio al registro de negocios 
El secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, en una reunión con hombres de 
negocios y notarios, informó que el pago por registro de inversiones y nuevos negocios en el 
Registro Público de la Propiedad y el Comercio, será de sólo 750 pesos en lugar de los 4 mil 210 que 
se venían cobrando. 

Esto se hace con el fin de promover las inversiones en Puebla y la apertura de nuevos negocios que propicien la 
creación de empleos. La nueva cuota empezará a aplicarse a partir del 16 de este mes. 

Este sábado saldrán publicados los resultados del examen de admisión de la Benemérita 
Universidad Autónoma de Puebla. Más de 30 mil jóvenes solicitaron su ingreso a las diferentes 
licenciaturas y preparatorias que oferta la principal universidad pública de la entidad. 
La BUAP es una de las universidades públicas del país que año con año amplía su matrícula para dar 
oportunidad a varios miles de estudiantes de continuar su preparación profesional. 
En esta ocasión, la ampliación de la matrícula superó a la de otros años, puesto que 50 de cada 100 solicitantes 
lograrán su ingreso. 

Como ocurre en todo el país, siempre hay jóvenes que no logran alcanzar los puntos mínimos exigidos para 
lograr su ingreso. Esto no es un problema exclusivo de Puebla, sino un problema general que requiere de 
mayor inversión del gobierno federal y de mayor orientación a los jóvenes para buscar otras alternativas en 
universidades que imparten carreras de tipo medio, o para ejercer en nuevos campos de acción.Siempre habrá 

grupos de politiquillos interesados en crear conflictos aprovechando la coyuntura de los estudiantes no 
aceptados, pues el manejo de estos grupos permite a algunos lidercillos obtener beneficios mediante el 

chantaje. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/agosto/colum-pulso-100812.php 

 

 
 

(En Punto) 

 
El Relicario pasará en días próximos a mejor vida... 
El Relicario pasará en días próximos a mejor vida, pues el secretario de Administración, Cabalán Macari, 
confirmó que el inmueble será demolido. 
La continuidad de la plaza de toros, construida en 1988, y que vio actuar a algunas de las grandes glorias de la 

tauromaquia nacional e internacional, fue puesta en duda desde el pasado viernes, cuando se decretó en el 
Periódico Oficial del Estado su devolución, por parte de la empresa Protauro a la administración morenovallista. 

El destino más probable del terreno que dejará El Relicario está encaminado a la construcción de un hotel o 
para la ampliación de algunas de las instalaciones de Centro Expositor, como el estacionamiento, al que le falta 
un poco más de espacio. 
La decisión, pues, está tomada. 
Los colectivos antitaurinos ya la han comenzado a festejar. 
Y a los defensores y aficionados de la llamada fiesta brava, no les quedará más que emigrar a otros estados 

como Tlaxcala, para seguir disfrutando de las corridas. 
O si no, deberán esperar a que se construya una nueva plaza en Puebla, que de acuerdo con declaraciones de 
Juan Huerta Ortega, propietario de Protauro, podría estar ubicada a mediano plazo en la zona de 
Cuautlancingo. 
*********** 
Curiosamente, a horas de la publicación de los resultados de la lista de aceptados a la BUAP, ayer por la 

mañana un grupo de supuestos estudiantes estuvo en la plancha del zócalo para anunciar su apoyo a quienes 

serán rechazados por no alcanzar la puntuación solicitada en cada facultad. 
No es raro que este tipo de acciones surjan cada año y tengan como promotores a integrantes de la Liga 
Estudiantil Democrática (LED) y del Frente Estudiantil por una Educación para Todos (FEET). 
Ante el escaso poder de convocatoria logrado en los últimos años de supuestamente defender los derechos de 
los rechazados para ingresar a la universidad, ahora buscan integrar a su causa a organizaciones como 
Antorcha Campesina y a los vendedores ambulantes de la 28 de Octubre. 
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Los no más de 10 jóvenes hacían llamado a las personas que transitaban a sumarse a su causa, sin embargo, 
nadie les hacía caso. Algunos se preguntaban si en lugar de promover manifestaciones, mejor se dediquen a 
estudiar y prepararse para ser parte del 50 por ciento de los 46 mil aspirantes que realizaron examen de 
admisión tanto a las opciones profesionales como a preparatoria. 
******** 

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, se estrenó ayer en la noche en el sistema 
twitcam donde habló de diversos temas, como seguridad pública, acciones de prevención por el paso de la 
tormenta "Ernesto", literatura y su participación en la primera carrera contra la trata de personas, entre otros. 
Manzanilla Prieto, quien tiene aspiraciones a la presidencia municipal de Puebla, mantuvo contacto por esa vía 
alrededor de 30 minutos desde sus oficinas en Casa Aguayo.  

De buen humor, manifestó su deseo porque se vuelva a repetir ese ejercicio lo más pronto posible. 
De ahí que lanzara la convocatoria para que le propongan día y hora en busca de volver a interactuar vía 

twitcam, esperando tener fecha dentro de dos semanas. 
El funcionario señaló que las redes sociales son una parte fundamental para tener contacto con los ciudadanos 
y responder en tiempo real, las dudas que tenga de diversos temas. 
Así pues, habrá que esperar la nueva convocatoria del Secretario General de Gobierno. 
************* 
El tiempo se le acaba a la negociación salarial en Volkswagen. 
A pesar de que se han logrado avances sustanciales entre la empresa y el sindicato de trabajadores, tras nueve 

encuentros, aún no se define nada en cuanto a los porcentajes de aumento al salario. 
El peligro de la huelga, programada para el próximo 18 de agosto, aún ronda en el aire. 
Y la presión, que por sí sola es alta durante este tipo de acuerdos, se ha vuelto mucho más intensa, después 
del anuncio de Tomas Karig, vicepresidente de Relaciones Corporativas y Estrategia de la armadora, de que el 

Grupo Volkswagen hará el anuncio oficial en dos semanas sobre la instalación de la planta de Audi en México. 
Sobra decir que el potencial riesgo de las banderas rojinegras puede afectar la decisión de Audi, y la entidad 

podría dejar de ser la mejor opción para la automotriz alemana, ya que uno de los factores que pesan más para 
esa empresa es la estabilidad laboral. 
La tarea entonces no es nada fácil para el Sitiavw, y tampoco para los directivos de la planta. 
Les quedan escasas dos semanas. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 

 

(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 
 

De renovados demócratas y la redistritación (la última) 
Una vez escuché decir a Enrique Doger Guerrero que la fortaleza social del PRI comienza donde termina el 
pavimento. 
Y la verdad, qué buena frase. 

A mayor marginación social y menor preparación académica, mayor priismo. 
A menor marginación social y mayor preparación académica, mayor antipriismo. 
Estas son fórmulas básicas de comportamiento político que ha usado el tricolor para desarrollar sus estrategias 

en procesos electorales. 
En Puebla y en el resto del país. 
De ahí salió otra frase que ha sido adoptada con un significado preciso en la jerga política: "El 'voto verde'". 
En efecto, el "voto verde", del que seguramente ha escuchado usted en reiteradas ocasiones, es el que emiten 
los habitantes del campo, el de los pueblos, el de las rancherías, el de las comunidades sin pavimento a las que 
se refiere Doger, el de los pobres pues. 

Ahí es donde radica un factor de trascendencia para el éxito o el fracaso de las campañas priistas en 
prácticamente todos los comicios. 
El sufragio de los 'guarachudos' vale oro para el PRI, y en razón de esa valía es que ha procurado mantenerlo 
bajo su tutela desde siempre. 

Justo es por este motivo que la redistritación electoral recién cocinada al seno del Instituto Electoral del Estado 
(IEE) perjudica los intereses del partido tricolor. 
Entre el proyecto original y la propuesta definitiva hubo modificaciones importantes, pero se mantuvo el 

objetivo de crear cabeceras distritales nuevas en centros de población de características urbanas, es decir, 
donde los ciudadanos antipriistas superan en número a los priistas. 
Así están los casos de Puebla, que fue ampliamente comentado en la columna del lunes, de Tehuacán, San 
Andrés Cholula y Amozoc. 
De la misma forma que unos surgen, otros desaparecen, y entre estos últimos figuran cuatro de perfil tricolor: 
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Chiautla de Tapia, Tepexi de Rodríguez, Tetela de Ocampo y Acatzingo. 
El déficit, insisto entonces, es para el PRI. 
No obstante, como quedará, la redistritación no será ni buena ni mala. 
Todo dependerá del lado que se le mire. 
Si la revisamos desde el ámbito partidista tenemos que dañará al PRI, sin duda, y lo obligará a ser más 

competitivo en cuestión de elecciones. 
Por otra parte, ayudará al resto de los institutos políticos a tener mejores posibilidades de acceder al Congreso 
del Estado. 
Si la observamos, en cambio, desde el ámbito ciudadano, me parece que resultará positiva. 
Como expuso Fernando Morales el martes a través de estas páginas, abonará a la competencia. 

Siendo objetivos, el líder estatal del PRI dio cátedra de equidad al respecto. 
Revise usted sus frases: 

"(La redistritación) no afecta en nada a los partidos, abona a la competencia".  
"No debe haber cotos de poder en las demarcaciones; la propuesta es equitativa". 
"Era necesario aumentar un distrito en la capital con el crecimiento de la población en la ciudad".  
"La democracia debe de llegar al estado, lo que debemos de valorar es la competencia".  
"Al final los partidos están obligados a presentar mejores candidatos". 
Interesantes reflexiones. 
Fernando Morales es un dirigente moderno. 

En lugar de patalear, hacer berrinche y atrincherarse para no dejar pasar una reforma electoral que pegará al 
partido que representa, asume una postura de demócrata y le pide a sus correligionarios que se comporten al 
nivel de las circunstancias, de los nuevos tiempos. 
Eso es plausible. 

Quizá el encargado del CDE del PRI se ha propuesto enterrar la frase empleada por Doger. 
Puede ser que el priismo de Puebla esté fastidiado de recurrir a los marginados como medio de supervivencia. 

¿Qué opina usted? 
¿Se explicaría de alguna otra manera el silencio del priismo frente a la reforma? 
Yo tampoco. 
*** 
José Chedraui Budib es un joven empresario y político que se conduce de manera vertical en las áreas donde se 
desenvuelve. 
La solvencia moral le permitió ocupar una de las posiciones más sensibles dentro del equipo de trabajo que el 

entonces precandidato presidencial del PRI, Enrique Peña Nieto, armó para hacer proselitismo en tierras 
poblanas. 
Chedraui Budib, hijo de don Pepe Chedraui Alam, fue responsabilizado para encabezar el comité de 
financiamiento del abanderado priista, y eso hizo. 

Ahora que su nombre figura en la lista de aspirantes del tricolor a la presidencia municipal de Puebla, es 
natural que se vuelva blanco de especulaciones y malos entendidos, como el que afirma que es parte de un 
complot para atizarle el fuego al gobernador Rafael Moreno Valle. 

Eso es falso. 
Chedraui Budib y Moreno Valle mantienen una estrecha relación de amistad desde antes que el mandatario 
fuera secretario de Finanzas en el sexenio de Melquiades Morales. 
El tiempo los llevó por rutas diferentes pero ambos conservaron la comunicación y el buen trato. 
Ni la diferencia de partidos ni las recientes contiendas electorales han hecho que José Chedraui deje de 
reconocerle méritos al gobernador, a quien sigue viendo como su amigo. 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

* Grave enfermedad  
* Traidor profesional  
Director imposibilitado. La extraña enfermedad conocida como Yan Berri, le impedirá reincorporarse a su 
puesto como director de averiguaciones previas en la Procuraduría General de Justicia a Luis Guillermo 
Ascensión Serna, quien desde el pasado 26 de julio se encuentra internado en el ISSSTEP. El servidor público 
está postrado en la cama 504 del nosocomio y por la fragilidad de su salud permanecerá en el lugar hasta que 
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se recupere.  El director de averiguaciones previas fue impedido para finalizar con la integración de las 70 
averiguaciones iniciadas contra ex funcionarios públicos, debido a que el Procurador, Víctor Manuel Carrancá 
Bourget, le exigió los expedientes días previos al ataque de la enfermedad, que consiste en la pérdida total de 
la fuerza muscular general y esquelética, por lo que no puede apartarse de la cama, ni estar sin vigilancia 
médica.  Sin opción Ascensión Serna, obedeció las órdenes superiores pero el disgusto porque de un plumazo 

se vino abajo el trabajo de casi un año, mermó su salud y debió ser hospitalizado de emergencia porque se 
puso grave. La precaria recuperación presentada el pasado martes, le dio ánimo para saber si los expedientes 
de las 64 averiguaciones previas que trabajó habían sido enviadas al archivo donde permanecerán hasta que 
cada uno de los casos queden en el olvido.  
Como no hay fecha para un posible regreso a laborar, el Procurador deberá nombrar a un nuevo director de 

averiguaciones previas, que sin duda deberá acatar las disposiciones de quien imparte justicia en Puebla. Como 
candidatos se encuentran abogados recién egresados de la UNAM que fueron recomendados por el rector Flores 

Narro, para laborar en la Procuraduría General de Justicia.  
Y fueron los integrantes del equipo capitalino quienes se encargaron de dar "carpetazo" a las averiguaciones 
previas integradas por Ascensión Serna, mérito suficiente para recibir el premio de la dirección.  
REPORTE DEL INFORMANTE  
Chantajista a la alta escuela. La ineptitud para desempeñar su profesión como abogado, llevó a Arturo 
Rueda a invadir el periodismo poblano. Este singular personaje se maneja mediante el chantaje pero sobre 
todo la traición. Lo único que aprendió de quien lo incursionó en los medios de comunicación fue actuar como 

Judas. Por unas cuantas monedas es capaz de vender y traicionar a quien sea. Es una lástima que el periódico 
Cambio haya caído en manos de alguien como él.  
El desconocimiento de la ética profesional y la falta de calidad moral que envuelven a Arturo Rueda, las 
confundió con la práctica del chantaje a la alta escuela. El responsable directo es Enrique Doger Guerrero, 

quien asumirá una diputación federal. Sólo alguien proveniente de la misma manera pudo poner al frente de 
Cambio a quien denigra al periodismo poblano. Esa clase de legisladores tendremos los poblanos como 

representantes en el Congreso de la Unión.  
Sin importar el método para alcanzar su fin, el director de Cambio -por cierto donde el autor de La Entrega 
inició como reportero- mediante asociaciones y traiciones, intenta colarse en el ánimo del gobernador Rafael 
Moreno Valle Rosas, para seguir recibiendo favores y recursos económicos.  
Arturo Rueda, cree que ya incursionó en el selecto grupo de comunicadores del gobierno actual, pero le 
pagarán con la misma moneda porque conocen a la perfección como se maneja. Si piensa que por la atención 
que tuvo Fernando Manzanilla Prieto, secretario de gobernación de invitarlo a comer el pasado 1 de julio, ya 

quedó en el olvido el "fuego amigo" que le lanzó en las páginas de Cambio, será una equivocación de la que se 
arrepentirá.  Los antecedentes de la información que le filtra Sergio Ramírez, director de comunicación social 
del gobierno del estado, para "pegarle" a Fernando Manzanilla, son conocidos no sólo por el secretario de 
gobernación si no por el mismo gobernador. Dios los crió y ellos se juntaron, Rueda y Ramírez, acostumbran 

morder la mano de quienes les dan de comer.  A Sergio Ramírez le importa poco o más bien nada que 
Manzanilla Prieto lo haya recomendado con Rafael Moreno Valle Rosas, para ocupar el cargo de director de 
comunicación. Y Arturo Rueda, aprovechó la oportunidad para acercarse al segundo funcionario más poderoso 

del gobierno.  Sin embargo sólo le dieron atole con el dedo porque saben que en cualquier momento actuará de 
acuerdo a como su origen le aconseja y que está encaminado a traicionar. En la vida existe el perdón para 
ladrones, corruptos, chantajistas y hasta homicidas pero no para los traidores y Arturo Rueda pertenece a ese 
selecto grupo.  
http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion 

 
 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Blindan a Compromiso por Puebla 
El presidente del Instituto Electoral del Estado (IEE), Jorge Sánchez Morales, es cómplice de una burda 
maniobra para impedir la intervención oportuna del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 

(Tepjf) en el caso de la impugnación presentada por el Partido Acción Nacional en contra del registro 
de Compromiso por Puebla como partido político estatal. 
De otra manera no se entiende cómo ni por qué ha decidido congelar en su escritorio tanto el recurso 
contra el registro de Compromiso por Puebla como las impugnaciones promovidas por los dirigentes 
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de las organizaciones Partido Ciudadano Anticorrupción y Pacto Social de Integración en contra de la 
negativa del Consejo General del Instituto de otorgarles su registro como partido estatal. 
Tales casos debieron ser turnados al Tribunal Electoral del Estado (TEE) hace más de un mes, 
considerando que la impugnación del PAN en contra del registro otorgado a Compromiso por Puebla 
se presentó el jueves 28 de junio, es decir hace 42 días. 

Abogados expertos en el tema me dicen que el trasfondo de esta demora es evitar que el Tribunal 
Electoral federal conozca del asunto hasta que el proceso electoral local —que comienza en 
noviembre— esté ya en marcha y sea prácticamente imposible dejar fuera de la contienda al partido 
creado bajo los auspicios del gobierno morenovallista. 
Según esta versión, el TEE también retardará el resolutivo de la impugnación una vez que el IEE le 

turne el expediente, que incluye el acuerdo del Consejo General mediante el que se aprobó el registro de 
Compromiso por Puebla y el recurso del PAN inconformándose por esa decisión. 

No está de más señalar que desde el inicio del proceso para el registro de partidos estatales, tanto la 
Comisión Especial que se integró para tal propósito como los consejeros electorales y funcionarios 
del IEE que recibieron y tienen en custodia la información de las agrupaciones que gestionaron su 
reconocimiento, se han conducido con total opacidad. 
*** 
Un portal que no cumple con los mínimos de la Ley de Transparencia es el del Instituto Electoral del 
Estado. 

Por increíble que parezca, en este sitio electrónico aún no aparecen las tres reformas hechas al Código 
de Instituciones y Procesos Electorales en lo que va de la gestión morenovallista. 
El Código Electoral que se publica en el portal del IEE www.ieepuebla.org.mx data del 2 de octubre de 
2002. 

*** 
Otro apartado del portal del IEE que también dejó de actualizarse es el correspondiente a 

resoluciones, pues la última que aparece es del 30 de noviembre de 2010. 
*** 
Simón dice: 
―En la tardanza dicen que suele estar el peligro.‖ 
Miguel de Cervantes Saavedra (1547-1616) Escritor español. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

 

IEE: Consejeros, Redistritación y Reelección 
En el mes de octubre, el Congreso de Puebla deberá emitir forzosamente la convocatoria para elegir a los 
nuevos integrantes del Instituto Electoral del Estado para un periodo de seis años. 
Se trata de un paso fundamental de cara a los comicios locales de 2013, que arrancarán en noviembre 
de este 2012 y que por primera –y única- vez servirán para elegir a presidentes municipales y diputados 

para un lapso de 4 años y 8 meses. 
Aunque todavía falta poco más de dos meses para el inicio de la carrera, la verdad es que el proceso para la 
renovación del Consejo General del IEE ya empezó, al menos informalmente -y aunque mediáticamente no 
haya registro-. 
De hecho, dicho proceso no puede –ni debe- desligarse de la (tersa, casi aséptica) conformación de la 
nueva distritación para la entidad. 
Es decir: una cosa va, ha ido, de la mano de la otra. 

Es este viernes cuando los actuales consejeros del IEE darán, sin excepción, el visto bueno al nuevo 

mapa electoral de Puebla. 
Una distribución que, aunque se afirme que deja satisfechos a prácticamente todos los partidos políticos, 
favorece sobre todo los intereses del gobernador Rafael Moreno Valle. 
El mismo que, así, da un paso de gigante para garantizar en 2013 la mayoría –su mayoría- en el 
Congreso del estado, a través de candidatos a diputados ya sea en el PAN, en Nueva Alianza, en el 
PRD y sobre todo en el PRI. 

Y es que el gran ganador de la redistritación no es otro que el llamado “Partido Morenovallista”, un 
partido sin marca ni ataduras y sin más ideología que la de disimular las intenciones y utilizar todo lo 

http://www.ieepuebla.org.mx/
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utilizable, en el momento más oportuno, en función del interés individual. 
Un triunfo indiscutido que también pertenece a varios –no todos- de los actuales consejeros del IEE, 
cuyo papel y discreta actuación fueron claves para sacar adelante la propuesta que define la geografía 
electoral que se usará en los comicios del año próximo. 
No es extraño, por eso, que hoy en los pasillos del poder se empiece a hablar con seriedad de la reelección 

de cuatro –aunque podrían ser cinco- de los ocho consejeros, lo que permite la ley. 
Y es que para nadie es un secreto que la aprobación del proyecto de redistritación, más el nacimiento 
del Partido Compromiso por Puebla, resultaron una condición sine qua non para que haya continuidad. 
Una continuidad que es tan obvia que incluso ha encontrado eco en el PAN, cuyo representante ante el IEE, 
Roberto Orea Zárate, ya se ha pronunciado públicamente a favor de la ratificación en octubre de algunos 

de los actuales integrantes del Consejo General. 
Porque más allá de los pagos de facturas por los servicios prestados al ―Partido Morenovallista‖, hay razones 

de peso:  
Si se renovara en octubre totalmente el Consejo General, apenas un mes antes del inicio formal y oficial de 
la elección 2013, ¿se garantizará que los nuevos consejeros tendrán la experiencia suficiente para 
sacar adelante la organización de los comicios? 
Todo parece indicar que no; pues llevar a buen puerto una elección no es un juego de niños; de ahí que en 
este caso, de forma excepcional, se optará por lo práctico y se aplicará aquello de “más vale malo conocido 
que bueno por conocer”. 

Aunque claro, hay que insistir cuantas veces sea necesario: sólo en cuatro –tal vez cinco- de los actuales 
integrantes del Consejo General. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 
:Que en el sector de la industria de autopartes se insiste en la versión en torno al ofrecimiento del gobierno del 

estado de los terrenos y el nodo logístico La Célula para la instalación de la planta automotriz Audi. 
Ninguna autoridad ha confirmado o descartado la utilización de las instalaciones del llamado ―puerto seco‖ 
como una opción de esa naturaleza, infraestructura que ha sido severamente criticada por la inexistencia de 
vías de comunicación terrestre, férrea y aérea. 
:Que el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, sostuvo un diálogo con sus seguidores en 
las redes sociales en twittcam por un espacio de 22 minutos, tiempo que aprovechó para abordar distintos 
temas, desde el reporte de lluvias, la polémica por la sede del festejo patrio, la final olímpica de futbol y sus 

libros de cabecera. 

Un recurso similar de comunicaciones con sus seguidores en las redes sociales la utilizó con éxito Eruviel Ávila 
en su ruta por obtener la gubernatura del Estado de México. 
:Que panistas ligados al gobierno de la ciudad capital están a favor de una alianza con otros partidos, con tal 
de retener la alcaldía en los comicios del 2013, sin embargo ahora fijarán una agenda en común para evitar 
que la alianza se disuelva tal y como ocurrió con Compromiso con Puebla. 
:Que no sólo Juan Manuel Oliva acudió al Palacio Municipal de la ciudad de Puebla a tratar asuntos partidistas 

con el edil Eduardo Rivera Pérez. 
Ayer los dirigentes estatales del PAN acudieron a la residencia oficial de Los Pinos para dialogar con el 
presidente Felipe Calderón de la crisis poselectoral de Acción Nacional, hecho que no generó ningún 
cuestionamiento. 
:Que el gobernador de Tlaxcala, Mariano González Zarur, aparece en el primer plano de la reunión del 
candidato presidencial ganador Enrique Peña Nieto con los gobernadores priistas. 

:Que Jorge Aguilar Chedraui fue explícito en la reunión del consejo estatal de salud: ―quiero reiterarles mi 
compromiso personal con el sector; mi compromiso de tiempo completo para que las cosas mejoren, y quiero 

pedirles su respaldo y la colaboración‖. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155561 

 
(Raymundo García García) 
 
Las reformas estatutarias al PAN 
Los Estatutos Generales del PAN, aprobados en el año 1939 y protocolizados en escritura pública número 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155561
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18689, otorgada el 1o de marzo de 1940 ante el Notario Mario García Leucona, han sufrido un conjunto de 
adecuaciones según el calendario siguiente: 
-El 3 de febrero de 1946, para responder los objetivos de la Ley Electoral de Poderes Federales publicada en el 
DOF, el 7 de enero del mismo año, que consideró a los partidos políticos de carácter nacional. 
-Por Asamblea celebrada del 16 al 18 de septiembre de 1949. 

-Por Asamblea celebrada del 20 al 21 de marzo de 1959. 
-Por Asamblea celebrada del 20 de noviembre de 1962.  
-Por Asamblea celebrada del 20 al 22 de agosto de 1971. 
-Por Asamblea celebrada del 30 de septiembre al 1o de octubre de 1978. 
-Por Asamblea celebrada del 10 al 11 de marzo de 1979, se aprobaron nuevas reformas a los Estatutos.  

-La VIII Asamblea llevada a cabo en la ciudad de México el 1o y 2 de diciembre de 1984, suspendió la 
aprobación presentada, regresando el proyecto a la Comisión de revisión de Estatutos.  

-La IX Asamblea General Extraordinaria celebrada el 18 de octubre de 1986 en SLP, aprobó otras leves 
reformas a los Estatutos Generales. 
La reforma de 1992 
Se llevó a cabo un amplio análisis de los Estatutos Generales panistas, a través de foros de consulta y consulta 
con grupos de la militancia, para modificar y actualizar los existentes y responder al proceso de crecimiento en 
el terreno de la militancia activa, que amenazaba con romper la concepción de partido político de individuos, no 
de grupos, ni de organizaciones, sino de ciudadanos libres, con una visión de la política como actividad 

individual humana con efectos sociales. De ahí que en la X Asamblea Nacional realizada entre el 20 y 22 de 
noviembre de 1992 se aprobaron reformas importantes a los Estatutos. La reforma estatutaria buscó dar una 
solución institucional por procedimiento en los casos de conflictos internos dentro del PAN, reformas rebasadas 
en 1996 con la Reforma Política electoral federal.  

Reforma de 2004 
El 2 de julio del año 2000, el PAN ganó la Presidencia de la República y con ello el camino del transfuguismo se 

aceleraría de manera exponencial, sólo la aplicación irrestricta de las normas internas, podrían enfrentar las 
presiones de los nuevos actores incorporados. La XIII Asamblea Nacional extraordinaria realizada en 
Querétaro, en diciembre de 2001 hizo modificaciones a más de la mitad del articulado, siendo hasta ese 
momento la reforma más importante que se haya tenido.  
Empero, los resultados de las elecciones federales intermedias del año 2003, el colapso en los resultados, 
mostraron que el PAN no contaba con la solidez esperada. El Consejo Nacional impulsó la nueva reforma 
estatutaria que fue aprobada el primero de mayo de 2004 en la Asamblea Nacional extraordinaria, llevada a 

cabo en Querétaro, reformando la tercera parte del articulado en diferente grado.  
Reforma de 2008 
Por lo menos tres aspectos nacionales influyeron en el proceso de actualización de los estatutos del PAN: a) la 
elección competitiva por la Presidencia de la República en el año 2006, con resultados cuestionados; b) la 

participación de los partidos contendientes por el poder político en contra del PAN encabezados por el PRD y el 
PRI, utilizando la figura de la coalición en las luchas electorales municipales estatales y nacionales; y c) las 
modificaciones constitucionales en materia electoral en el año de 2007, provocaron que en 2008 se reformaran 

más de la mitad de los estatutos para hacer coaliciones con los contrarios y regular el procedimiento de 
candidaturas y sanciones; por ello, quienes plantean una reforma más, deben valorar la diferencia entre el 
texto de los estatutos y las decisiones que tomaron los órganos de dirección y nadie hasta hoy ha marcado 
estos datos. Por ello el reclamo de reforma es una quimera. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155558 

 
(Al Pie de la letra/Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Ya conocemos el cuento 

Casi un mes y medio de que ocurrieron los comicios presidenciales en México y aún no tenemos Presidente. Ni 
siquiera electo. Menos constitucional. 

En la mayoría de países de Europa se llevan a cabo las elecciones y si ningún candidato obtiene más de la 
mitad de los votos, entonces se lleva a cabo una segunda vuelta sólo con los dos punteros y una o dos 
semanas después el que gana por mayoría simple toma posesión como primer mandatario. Punto. En menos de 
dos o tres semanas ya hay nuevo Presidente y de inmediato se pone a trabajar. 

Qué envidia, la verdad. Aquí no sabremos quién ganó -aunque sí sabemos, vamos- hasta más de dos meses de 
que pase la elección. Y de ahí habrá nuevo Presidente hasta tres meses después. O sea, casi medio año 
después. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155558
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No es posible ni justo. Como casi no hay problemas y pendientes en nuestro país, no importa que sigamos 
viviendo en la incertidumbre, gracias a que un deschavetado insiste en que le hicieron trampa y no acepta otro 
escenario que no sea su triunfo. 
Y ahora viene la segunda parte de un viejo cuento que todos conocemos. 
La protesta seguirá todos los días hasta que el TRIFE dictamine que la elección es válida, para entonces 

implementar la fase B: Subir de tono las manifestaciones e, incluso, quebrantar la ley -cerrar vías de 
comunicación o cosas por el estilo-, para que así el maldito Estado represor lo aprehenda y lo encarcele. 
Por Dios, eso es exactamente lo que quiere. Revivir el de-safuero para que miles salgan a defenderlo. Y si esta 
vez hay cárcel mucho mejor.  
Pero lo peor de todo esto es que ni siquiera eso ocurrirá. Tanto el IFE como el propio Estado mexicano no le 

harán absolutamente nada. Y él seguirá violando la ley (recorrer el país lanzando arengas proselitistas sin que 
exista campaña electoral ni registro como candidato es delito tipificado en el COFIPE… que jamás se le aplicó 

desde 2006) ante los ojos de todo mundo. 
Con una sola ventaja. La ciudadanía poco a poco le irá dando la espalda. 
Eso es inevitable. Sí, esta es la historia que todos sabemos que ocurrirá y que lleva como protagonista a 
Andrés Manuel López Obrador. 
Daría flojera, si no fuera porque el país ya no aguanta más. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155560 

 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 

Se busca candidata 
Confirmado, que siempre sí el PRD poblano busca postular a la periodista y escritora, Beatriz Gutiérrez 
Müller, esposa de Andrés Manuel López Obrador (AMLO), como la candidata a la presidencia municipal de 

Puebla, representando al Movimiento Progresista. 
Las gestiones pertinentes ya se cocinan y existe una petición expresa, tal y como lo informé ayer en este 
espacio, de parte de los partidos de izquierda en Puebla, para que la egresada de la Ibero acepte buscar la 
primera regiduría de la ciudad en los comicios locales de 2013. 
Las dirigencias estatales del PRD, PT y Movimiento Ciudadano (MC) redactaron y entregaron una carta al 
mismísimo Peje para que persuadiera a su esposa de participar en los comicios entrantes, abanderando su 

causa. 
Como lo señalé, también, AMLO, nunca dio una respuesta, ni un sí, ni un no; sin embargo, aceptó el 
documento con gentileza y prometió entregarlo a su esposa. 
Según las declaraciones del diputado local perredista, Eric Cotoñeto Carmona, líder de la corriente Nueva 

Izquierda (NI), la cual predomina en el sol azteca poblano, la intención de su partido fue aprovechar y 
capitalizar el triunfo que logró el Peje en la elección federal pasada en Puebla. 
Expuso al reportero, Jesús Lemus, de RETO diario, que la izquierda poblana tiene la oportunidad de aprovechar 

el buen posicionamiento de AMLO en Puebla y en la capital del estado, donde se tiene, según él, la posibilidad 
de ganar la presidencia municipal con un perfil como el de Beatriz Gutiérrez. 
Es por ello, reconoció, que las fuerzas progresistas pretenden convencerla para que sea su candidata y logre 
ganar, por primera vez, la presidencia del municipio más grande e importante del estado para la izquierda. 
Los perredistas, petistas e integrantes del MC están convencidos y comprometidos a trabajar en torno a la 
figura de la esposa de quien fuera su abanderado presidencial, pues saben que sólo de esta forma tienen 
posibilidades de hacer un papel histórico en la elección en la capital poblana. 

Según la versión del legislador, con Beatriz Gutiérrez no les importa quiénes pudieran ser los candidatos del 
PAN y/o del PRI, toda vez que los vencerían sin problema.  
Al PRD, por lo pronto, dijo, le gustaría vivir una elección en la que se enfrentaran Beatriz Gutiérrez y la doña 
panista, Ana Teresa Aranda Orozco, cosa que, francamente, parece difícil. 

------------------- 
Otras Posdatas: 

* Demencia política… 
¿Quién sabe si la regidora priista, Sandra Montalvo Domínguez, sufra de esquizofrenia o de Alzheimer? 
O peor aún, de una grave demencia política deliberada. 
Su malestar parece, más bien, un burdo ataque partidista mandado a hacer por la mano que mese su cuna. 
Y es que en su afán de ser la protagonista de su propia película, se ha dedicado a descalificar cada una de las 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9155560


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 10 de Agosto de 2012 

 
 

 36 

acciones del presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, con quien dice tener una pelea a 
muerte.  
Lamentablemente, la regidora, ha mostrado que su ―colmillo‖ político es de leche debido a que por intentar 
lograr su cometido, de meter en jaque a sus adversarios políticos, ella misma ha evidenciado sus yerros. 
Recientemente, pretendió descalificar la reunión que sostuvo el edil panista con el secretario General Adjunto 

del Comité Nacional del PAN, Juan Manuel Oliva, en el Palacio Municipal. Adujo, sin prueba alguna, que se 
estaban desviando recursos públicos del municipio en cuestiones partidistas. 
Amenazó, incluso, con interponer una denuncia contra del edil ante el Instituto Electoral del Estado (IEE). 
Sin embargo, Sandra Montalvo, parece protagonizar una historia más de incongruencia y demencia política, 
toda vez que, de pronto, olvidó que todo gobernante (priista, panista, perredista o del partido que sea) tiene la 

libertad de recibir en su casa, sede u oficina a cualquier político, servidor público o ciudadano. Vamos, es libre 
de reunirse con cualquier mexicano sin importar raza o creencia religiosa. 

De lo contrario, tendría, entonces, que haber denunciado al propio presidente de la República, Felipe 
Calderón Hinojosa, quien recibió en Los Pinos a Enrique Peña Nieto, gobernante electo, luego de haber 
ganado las elecciones federales pasadas. 
Lo mismo tendría que haber hecho con la figura del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, quien recibió en 
Casa Puebla a la entonces candidata del PAN a la presidencia, Josefina Vázquez Mota.  
Vaya, con estos políticos de ahora. 
Ojalá que tuvieran más creatividad o, al menos, tantita inteligencia 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-Sy-bcso -o ieie E &id=2073 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Edil de Coronango sólo gobierna tres días a la semana 
La rebelión policiaca de dos días que derivó en la destitución del director de Seguridad Pública de 

Coronango, Erasmo Juárez Mihualtécatl, se explica por el alto grado de desatención de los problemas del 
municipio que caracteriza al edil de ese municipio, el panista Efraín Titla Galicia, quien tiene la peculiaridad de 
que solamente atiende los asuntos del ayuntamiento tres días a la semana y nunca más de 5 horas seguidas. 
Eso explica el alto malestar que hay en su contra, pues los electores votaron para que Titla Galicia fuera 
el alcalde, pero resulta que la mayoría de las decisiones importantes las delega en familiares o en 
funcionarios que han acabado cometiendo una larga lista de abusos. 

Efraín Titla es uno de los principales propietarios de bodegas de la Central de Abasto de la ciudad de 
Puebla. Sin ser militante de Acción Nacional en 2010 fue postulado por el PAN como aspirante a alcalde. Ahora 
ya está entusiasmado en ser candidato panista a diputado local, pues dice que la gente lo respalda. Pero en 

realidad no se percata del descontento que hay su contra, ya que nunca está en el municipio que 
supuestamente gobierna. 
A la entrada del Palacio Municipal se lee un escrito que puntualiza el grado de atención que el edil le da a 
los asuntos del ayuntamiento, ya que ahí se indica que:  

En Coronango el alcalde solamente acude a sus oficinas los días lunes, miércoles y jueves, en un estricto 
horario de 9 de la mañana a las 14 horas. 
Tal parece que Titla Galicia desconoce que llegó al poder bajo la postulación de un partido que tiene 
como lema: ―Por una patria justa y  ordenada‖, porque tiene en total desorden los asuntos de la Comuna y la 
gente siente que no es justo que el edil no tenga el tiempo suficiente para gobernar. 
Y lo más grave, es que los dirigentes del PAN y la Secretaría General de Gobierno, que dirige el neo 
panista Fernando Manzanilla Prieto, no sean capaces de llamar al orden al edil de dicho municipio. ¿Quizá no 

tengan tiempo para ese menester? 
Quienes realmente gobiernan en Coronango es un compadre del alcalde llamado Amado Toxqui Soriano, 

quien es el regidor de Gobernación; y el hermano del edil, Osvaldo Titla, quien oficialmente no tiene ningún 
cargo en el ayuntamiento, pero se encarga de los cobros y es quien toma las decisiones más importantes. 
Si alguien quiere conseguir trabajo en el gobierno municipal o no ser despedido del mismo, tiene que recurrir al 
hermano del alcalde, ya que él decide quien se va o quien es admitido en la nómina de la Comuna. 

El problema es que el hermano del alcalde no usa criterios profesionales para decidir la permanencia del 
personal. Por eso ante la Junta Local de Conciliación y Arbitraje hay 10 denuncias de trabajadores 
municipales que argumentan haber sido despedidos de manera injustificada. Su única falta fue no haber sido 
del agrado del familiar del alcalde. 
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Otro hermano del presidente es Guillermo Titla Galacia, quien es el presidente de la junta auxiliar de 
San Francisco Ocotlán, la cual es la  comunidad más importante después de la cabecera municipal. 
Este segundo hermano se caracterizó por ser el autor de mucho del desorden que se vive en el municipio. 
Regidores de oposición denunciaron que convirtió el edificio de la presidencia auxiliar en una cantina, ya que 
ahí le gustaba al edil auxiliar emborracharse con sus amigos hasta altas horas de la noche y en donde eran 

invitadas varias ―muchachas‖. 
Y sin ningún empacho y en una actitud muy machista, los hombres mandaban a las ―muchachas‖ a 
comprar alcohol cuando se terminaba. El problema es que las mujeres para trasladarse al expendio de licores lo 
hacían en las patrullas de la policía.  
No hace mucho fueron despedidos los directores de Protección Civil, Rolando Agustín Galicia, quien es 

primo del alcalde; y el titular del Registro Civil, Miguel Ángel Caballero. A ambos se les acusó de cometer 
abusos. Ya que mucha gente para obtener un acta de nacimiento tenía que pagar 5 mil pesos. 

También el municipio se ha destacado porque ahí operan bandas dedicadas a robar combustible de los 
ductos de Pemex. 
Y por si fuera poco, los policías que durante los últimos dos días estuvieron en paro, denunciaron que el 
director de Seguridad Pública, Erasmo Juárez Mihualtécatl, liberaba a los delincuentes que detenían los 
uniformados.  
Dichos problemas tendrían que quitarle el sueño a cualquier presidente municipal. 
Pero en el caso de Efraín Titla al parece que eso no sucede porque casi nunca está en el ayuntamiento.  

Y por ende nunca se entera de lo que sucede. 
Dicen que el conflicto del paro policiaco lo atendió desde su oficina de la Central de Abasto.  
Para él es más importante cuidar el precio del jitomate, que impedir que en su municipio se paralice la 
Policía Municipal o los jefes policíacos no liberen a los delincuentes. 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-coronango-solo-gobierna-tres-dias-a-la-
semana_id_11867.html 

 
(Editorial) 
 

Frivolidad 
Tras días de polémica, el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, admitió ayer que pretende cambiar la 
tradición de que el grito de Independencia se celebre en el zócalo capitalino, para que la nueva sede sea la 
zona de Los Fuertes de Loreto y Guadalupe. La razón principal esgrimida por el mandatario es que ahí pueden 
lucir mejor los fuegos artificiales. 
El estado padece una enorme cantidad de problemas: un campo que sobrevive en la miseria y está alejado del 

mercado, afectado constantemente por fenómenos climatológicos; un mercado laboral en detrimento, 
dominado por el desempleo o el empleo informal, con los derechos de los trabajadores pisoteados; enormes 

grupos poblacionales que no tienen acceso a la salud, el deterioro de servicios ambientales y otras tantas 
calamidades que demandan atención y no la frivolidad que el Poder Ejecutivo está manifestando con su 
preocupación sobre el cambio de lugar para el festejo patrio. 
Resultan en verdad incomprensibles los argumentos de las autoridades respecto a que se necesita un lugar 
más amplio para que la gente disfrute de un buen espectáculo y que se estén empleando recursos materiales y 

humanos para tal tarea, cuando los esfuerzos gubernamentales deberían estar enfocados en resolver los lastres 
que sufren millones de poblanos. 
De sobra es conocido que la intención del gobernador es llevarse la fiesta a otro sitio por las diferencias que 
tiene con el alcalde capitalino, Eduardo Rivera Pérez, pero se debe entender que esas confrontaciones políticas 
deben ser ajenas a la atención prioritaria de problemas fundamentales como los arriba señalados. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/festejos-y-frivolidad_id_11861.html 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 
 

Finalmente el gobernador del estado confirmó la intención de cambiar la sede de la ceremonia del Grito de 
Independencia, del zócalo a la zona de Los Fuertes, bajo el argumento de que se quiere un festejo en grande 
con un concierto incluido. 
El gobernador adelanto la presencia de Aida Cuevas ya confirmada para la ceremonia que se pretende sea en la 
gran explanada frente al Monumento a la Victoria.  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-coronango-solo-gobierna-tres-dias-a-la-semana_id_11867.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/edil-de-coronango-solo-gobierna-tres-dias-a-la-semana_id_11867.html
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Después de las filtraciones sobre este cambio de lugar del tradicional zócalo, el gobernador no tuvo mas que 
hablar del tema y será la próxima semana cuando se de a conocer la determinación final, por ello tuvo que 
adelantar los detalles de los avances en los preparativos y de paso dar los argumentos por los que se moverá 
el lugar del festejo. 
Sin embargo destaca y hay que reconocerlo, el mensaje que manda el gobernador al asegurar a los reporteros 

que la decisión se tomara de manera conjunta con el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez, sobre todo 
porque es el alcalde en anfitrión de cada ceremonia año tras año y porque en el ambiente flota el recuerdo del 
año pasado cuando la figura del alcalde y su esposa fue relegada a un segundo plano, por el cambio de 
protocolo. 
Lo mejor será garantizar esta fiesta a los poblanos, quienes como cada año, se dan cita en las plazas públicas 

para dar el tradicional Grito, acompañado de la verbena popular donde no pueden faltar los antojitos y todo lo 
tradicional de esta fiesta de los mexicanos. 

Un buen ejercicio el que inició ayer Fernando Manzanilla al realizar por casi 30 minutos un ―enlace virtual‖ 
mejor conocido como el twitcam, donde respondió al mayor número de cuestionamientos que le hicieron llegar 
tanto ciudadanos como reporteros, sin evadir ninguna de ellas. 
Este tipo de ejercicios siempre resultan arriesgados pues, como en los estadios, se abre la puerta a los 
abucheos o a los halagos. 
Durante el twitcam le preguntaron de todo, desde el saldo hasta ahora de las lluvias, el volcán, el grito de 
independencia, las jornadas de lectura, un motódromo que no supo qué era pero sonó interesante, pasando por 

las preguntas de grilla política, sobre todo ahora que anunció oficialmente que ya se afilió al PAN, hasta que si 
este ejercicio era su lanzamiento a la presidencia municipal. 
Aceptó el reto y a todas contestó, prometiendo un próximo enlace. 
Un buen ejercicio democrático, lo bueno será que las peticiones concretas que se hagan por esta vía, sean 

atendidas y canalizadas, de lo contrario se corre el riesgo de ser descalificado por los ciudadanos que no 
sientan escuchados. En general, una buena estrategia de acercamiento y comunicación. 

CONFETI…Por cierto que Manzanilla encabezó también una reunión con los titulares de las 21 dependencias 
estatales y las 54 delegaciones federales…es el cuarto encuentro en vísperas de los inevitables cambios que 
podrían empezar en septiembre…4.25% de incremento al salario lograron los burócratas del estado en su 
revisión contractual, además de casi 2 puntos en prestaciones…Cabalán Macari fue el encargado de la 
negociación con el sindicato y de una vez aprovechó para adelantar que no habrá más plazas en el gobierno. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4727 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 

Fernando Morales deja sin comer a 80 familias del PRI 

Esta es la fotografía de la lujosa casa de Fernando Morales Martínez, líder estatal del PRI, quien ha dejado sin 
comer por lo menos a 80 familias que dependen del dinero que ganan en el otrora ex partidazo. 
La casa (ubicada en La Calera), por supuesto está custodiada siempre por lo menos  con 6 escoltas y es 
imposible accesar a ella sin tener el filtro de los escoltas que duermen en todo momento en la caseta del 
inmueble. 
 Seguramente a Fernando Morales ya se le olvidó lo que es tener necesidad, pues muy tranquilamente salió a 
decir que le debe una quincena a diversos trabajadores del PRI y que otros habían sido despedidos. 

La vida de Faraón que Fernando Morales vive, solo es comparable con la de Enrique Doger, y ambos tienen un 
común denominador: Han amasado fortunas al amparo del poder.  
No me explico la forma tan cínica que alardea el ex mesero del Pagaía, pues debería tomar un poco de su 
fortuna personal y pagar a decenas de trabajadores que laboran por necesidad. 
Parece ser que a Fernando Morales la suerte le cambió después de la elección del 1 de julio, pues no le han 

cumplido de Casa Puebla para sostener al PRI y ahora enfrenta este problema. 
Me han contado que su principal patrocinador Rafael Moreno Valle Rosas, se ha dado cuenta que Fernando es un 

verdadero Don Nadie y se ha enterado que no lo quieren en el CEN del PRI. 
Por eso Fernando ha dejado su habitual servilismo con el mandamás de Casa Puebla y ha enviado pequeños 
mensajes de una rebelión. 
Una rebelión enana, pues carece tan siquiera de un cerebro enano. 
Busca Moreno Valle que premien campaña del 5 de Mayo 
Muy cerca se encuentra el gobierno de Rafael Moreno Vale Rosas, para que premien la campaña que utilizó su 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4727
http://www.contraparteinformativa.com/
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gobierno para promover los festejos del 5 de Mayo. 
Será el 18 de Mayo cuando en Las Vegas se premie a uno de los 3 finalistas, entre los que se encuentran el 
gobierno poblano, un estado de Brasil y una empresa. 
El encargado de recibir el premio sería Luis Maldonado Venegas, titular de la SEP estatal, quien iría en 
representación del gobernador poblano. 

Supera BUAP a UNAM en aceptación de alumnos de nuevo ingreso 
Una fuente bien informada asegura que la BUAP de Enrique Agüera, es una de las instituciones que han 
impulsado el aumento de la matrícula para beneficiar a miles de jóvenes. 
Tan solo, este año serán aceptados casi la mitad de los aspirantes a estudiar una carrera. 
En otras palabras: Uno de cada dos estudiantes que intenta ingresar a la BUAP es aceptado. 

Cosa contraria sucede en la UNAM, en donde el 66 por ciento de los interesados a ingresar a una carrera son 
rechazados. 

En la BUAP son 50 mil estudiantes los que hacen su examen de ingreso y se quedan 23 mil. 
En la UNAM hacen su examen 350 mil estudiantes y solo se quedan 117 mil. 
Solo para comparar. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

 
 

(las peras del olmo/Bernardo Stril) 
 
Mandatarios mandones 

Uno de los lastres enormes, pesadísimos, que arrastramos por siglos los mexicanos es el del Gran Tlatoani. Ni 

siquiera los déspotas más importantes de aquella época en Europa tenían tanto poder como el ―Emperador‖ 
mexica. Pongo ―Emperador‖ entre comillas porque ese mote le fue puesto, precisamente por los europeos al no 
tener mejor equivalente para describir a un hombre omnipotente. 
Con esos antecedentes, al evolucionar nuestros sistemas de gobierno, el de “hasta arriba” nos fue 
impuesto y nos fuimos acostumbrando: encomenderos, virreyes, caciques, presidentes y dictadores 
sustituyeron al soberano azteca en su tarea de dirigir nuestro país. Es más, los reporteros a menudo utilizan 

uno de sus términos favoritos para referirse al Presidente o a los gobernadores: el “mandatario”. En efecto, 
esta palabra, por su sonido, recuerda al ―que tiene el mando‖, cuando en realidad se trata de quien ejerce 
un “mandato”, o sea un encargo específico. 
Así, el Presidente tiene el mandato de ejecutar las leyes durante seis años, los diputados y senadores, de 
preparar y redactar dichas leyes y los magistrados el de ver que dichas leyes se cumplan. En rigor, estando 
compuesto nuestro gobierno de tres poderes, tenemos tres ―primeros mandatarios‖. Evidentemente, los tres, 

junto con todos los que los rodean, están obligados a la “honrada medianía” a la que los deberían limitar 

sus ingresos, según don Benito Juárez. 
Únicamente para comprobar el republicanismo de nuestros mandatarios, me encantaría solicitar al Instituto de 
la transparencia (o cómo se llame) la nómina del personal doméstico (no político, ni administrativo, ni ―de 
apoyo) de Los Pinos o de Casa Puebla. Sólo por no recibir una respuesta explicándome que eso es 
―confidencial‖, no hago la solicitud. 
Si comparamos el tamaño del 10, Downing Street, en Londres, residencia y oficina del Primer ministro del 

Reino Unido con las mansiones citadas, nos caeríamos de espaldas. Mencionemos, en paralelo que el esposo de 
Angela Merkel, Canciller de Alemania, si quiere viajar con su vieja, debe pagar su boleto de avión. Tratándose 
de la aeronave oficial del gobierno germano, el chistecito le sale alrededor de 1,500 euros. En general, el señor 
prefiere viajar en una línea de bajo costo y encontrarse con la patrona en el destino final. 
Hace unos días, circulaba por la internet un pequeño video en portugués que describía las 
condiciones de vida de los legisladores en Suecia. Estos mandatarios tienen derecho a usar, cuando están 
en la capital y no atendiendo asuntos propios de sus circunscripciones, un pequeño departamento de 20 metros 

cuadrados. Claro está, no tienen secretaria particular ni ―ayudantes‖… 

Andrés Manuel López Obrador, el “peligro para México”, propuso obtener cantidades millonarias 
única y exclusivamente eliminando la corrupción y los gastos inútiles. Lo tacharon de loco, ingenuo y 
desquiciado. Pues bien, en el escaso tiempo que lleva ejerciendo el mandato que le otorgaron sus 
compatriotas, el Presidente francés ha logrado lo que decía el Peje… Claro está, ahora ya nadie tiene 
―vehículos oficiales‖, ―Si con su sueldo no pueden comprar un coche decente, dice François Hollande, es que o 

son totalmente ineptos, o son corruptos…‖ 
Pero bueno, en México ya dijimos que queremos más de lo mismo. En las últimas elecciones, le dimos a 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Enrique Peña Nieto el mandato de seguir viviendo a nuestras costillas en Los Pinos y de fomentar que 
sus virreyes hagan lo propio. Para los poblanos, esto representa mayores renovaciones a Casa Puebla, mayor 
alejamiento del gobernador de sus mandantes, más obras de relumbrón, más viajes a Estados Unidos, más 
baches y más inundaciones. 
Por cierto, yo también soy mandatario: cuando mi vieja me manda por las tortillas, mi mandato es ir por ellas. 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/mandatarios-mandones 

 
 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 

 

La española OHL pierde otro round  
Para los orgullosos empresarios de la firma Autovías Concesionadas S.A. de C.V. (OHL) fue un severo golpe la 
decisión que emitió el miércoles pasado el primer tribunal colegiado en materia administrativa que negó en 
segunda instancia la suspensión de la decisión del gobierno del estado de cancelar la concesión para construir y 
operar el Libramiento Norte de esta ciudad. 
Antes OHL interpuso en contra de la declaratoria de rescate del 9 de mayo un juicio de amparo y el 4 de junio 

del presente año, el juez Tercero de Distrito le negó la suspensión definitiva del acto reclamado a lo que se 
inconformó y ahora tuvo esta respuesta legal. 
Uno de los iconos de la pujante industria de la construcción española y que en los últimos años multiplicó sus 
inversiones en el mundo aunque su país esté en la ruina supuso que consiguiendo, quizá con actos de 
corrupción, la asignación directa de la construcción y la operación de tan importante obra no tendría problemas 
con la siguiente administración que al evaluar los términos del contrato no tuvo más que declarar por causa de 
utilidad pública el rescate de la concesión otorgada a OHL. 

El pasado 28 de mayo, el reportero le informó que ―la poderosa empresa española inició desde el pasado 
domingo por la noche, hora de México, una campaña mediática –con origen oficial en Madrid pero concebida en 
alguna de sus oficinas en la Ciudad de México- contra el gobierno del estado de Puebla que el pasado 9 de mayo 
publicó en el Periódico Oficial el retiro de la concesión para la construcción y explotación por tres décadas del 
Libramiento Norte que fue otorgada con irregularidades por la gestión anterior. 
―La empresa anunció desde el primer minuto que supo de la decisión del gobierno poblano que en uso de sus 
garantías iba a defender la concesión. Sólo que en su estrategia mediática se va en contra del Poder Judicial de 

la federación al poner en duda la honorabilidad de los jueces de distrito. Le platico. 
―Ayer (27 de mayo) en su columna de negocios en el diario Excelsior el periodista Darío Celis señala que la 
española OHL pretende ―proteger sus intereses legítimos y los de sus accionistas, en especial los que participan 
a través de la BMV (Bolsa Mexicana de Valores)‖. Hasta ahí queda claro el objetivo de la decisión de los 
empresarios. Pero en la misma información que antecede al comunicado que emitió en Madrid, el columnista 
argumenta: 

―Apenas este viernes que pasó el Juzgado Tercero de Distrito de Puebla dio entrada al juicio de amparo que OHL 
México promovió contra el gobierno de ese estado por el rescate del Libramiento Norte‖ con el añadido: ―No fue 
nada sencillo (¿costo algo más que una gestión? Es duda) para las huestes de José Andrés de Oteyza lograr de 
un juez local (error, porque fue un juez de distrito que no está bajo la jurisdicción de ningún Poder Local) la 
aceptación de la medida. Y es que la actual administración hizo una labor de cabildeo (¿?) entre el Poder Judicial 
a fin de acotar la ofensiva legal de los hispanos‖. 
Pues bien la justicia federal ya decidió en segunda instancia y negó en definitiva el amparo a OHL, que ya no 

pretende tanto la construcción y operación del Libramiento Norte sino que ahora demanda una millonaria 
indemnización para rescatar parte de lo que tuvo que gastar para que le dieran un negocio que así como se lo 
entregaron en la gestión pasada hipotecaba por tres décadas los recursos de los poblanos y era redondo para 
ellos. Esa es la trascendencia de la decisión del Tribunal Colegiado que puso un hasta aquí a la siempre 
poderosa e influyente OHL. 
http://www.ngpuebla.com/node/35031 

 

(Angelopolitanas) 
 
Si usted ha sido víctima de la mafia de las grúas amarillas que monopolizan los servicios oficiales en la capital 
poblana estará de acuerdo en que es importante la medida anunciada por el ayuntamiento de Puebla de licitar el 
servicio, con lo cual se mejoraría la atención con unidades modernas, la mayoría de las actuales son chatarra 
que dañan más los automóviles, y frenaría los abusos y la corrupción. 

Abanderados por la organización Antorcha Campesina –defensora de los pobres y marginados y las personas 

http://www.poblanerias.com/noticias/2012/mandatarios-mandones
http://www.ngpuebla.com/node/35031
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que cuentan con una grúa o más tienen un capital que los ubica en otra posición social- pretenden mantener su 
coto que se originó a finales de los ochenta y que ningún presidente municipal ha podido frenar. 
Ayer realizaron una prepotente manifestación en el centro como para intimidar a la autoridad, pero son miles de 
automovilistas que ante un accidente y para terminar con los problemas les dejan hasta cinco mil pesos sin que 
eso valga el servicio. Sin duda están coludidos con los peritos y quieren a como dé lugar mantener su abusivo y 

corrupto monopolio. Es hora de un ¡ya basta! 
@ 
Mañana sábado los jóvenes del movimiento #yo soy 132 en Puebla, están convocando a una marcha contra la 
reforma laboral, por la educación superior para todos y en contra de lo que ellos consideran una imposición 
electoral. Saldrán de El Gallito del Paseo Bravo, después harán parada en El Carolino y marcharan hacia el 

edificio del PRI para hacer una jornada de lectura de libros. 
Para su acto de ―desagravio cultural al PRI‖ habrá lectura de poesía y cuento, dicen que será un cerco de letras, 

por eso piden a los asistentes llevar cartulinas, libros, canciones o cualquier cosa para demostrar su creatividad 
cultural en su protesta. 
Los chavos saben que pronto se reanudaran las actividades escolares en la mayoría de las universidades y que 
las coyunturas políticas jugaran un papel importante para su movimiento social, nadie los debe menospreciar. 
@ 
Hoy en una ceremonia solemne se celebrará en la capital poblana a las cuatro de la tarde el LXXXIX aniversario 
del Sindicato Único de Trabajadores Electricistas de la República Mexicana, que encabeza el contador Víctor 

Manuel Carreto Fernández de Lara. Se entregarán preseas y habrá mensajes importantes con relación a la 
industria eléctrica y su futuro. 
En Zacatlán, el diputado federal Juan Carlos Lastiri rendirá su último informe como legislador este mediodía y 
seguramente reunirá a la clase política poblana, quien desde ahora se perfila para ser un funcionario federal. 

El actual secretario de Gestión Social del CEN del PRI acudió la semana pasada en representación de Enrique 
Peña Nieto a una reunión con el grupo de opositores que apoyo la campaña del priista con lo que han subido sus 

votos y no lo dude es un poblano con amplio futuro. 
 @ 
Ayer por la tarde, el subgerente de pronóstico del Servicio Meteorológico Nacional informó que se esperaban 36 
horas más de situaciones críticas de precipitación en los estados de Veracruz, Puebla e Hidalgo, ante el paso de 
la tormenta Ernesto lo que, advirtió, aumentó el riesgo de deslaves e inundaciones en las zonas serranas e 
incluso alertaron por el riesgo de desbordamientos en algunos ríos. 
En Puebla, personalmente el secretario Fernando Manzanilla ha estado atendiendo todo lo relativo a los riesgos y 

cuidando que se apliquen los programas de protección civil ante posibles emergencias. Este viernes seguirá 
lloviendo. 
http://www.ngpuebla.com/node/35032 
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